Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 6189 - 6284

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6192 - La redención de la funda es razón de la transformación de la tierra....

6201 - La decisión sobre la creencia.... el testimonio ante el mundo....

6202 - Tarea vital: Servir con amor....

6204 - La voluntad auténtica garantiza el cambio del ser....

6210 - Explicación sobre “chispa espiritual” y “alma”....

6212 - El evangelio debe ser repartido “por todo el mundo”

6214 - La voluntad de Dios: Principio del Amor....

6215 - El trabajo urgente en el viñedo....

6227 - Redimidos al fin - Habitantes de la Nueva Tierra

6230 - El fin - Modificaciones y nueva Creación

6233 - Los Sufrimientos y la Muerte de Jesús

6235 - Tiempo de lucha antes del final.... opresiones....

6250 - Un cambio espiritual.... el alzar de la noche....

6251 - La verdad no se puede impedir...

6252 - El encargo de divulgar la Verdad requiere haberla recibido por Dios

6253 - El Plan de Salvación de Dios prueba Su amor....

6254 - LA COMUNICACION CON DIOS ASEGURA SU PROTECCION

6255 - Transmisión de la Palabra divina... Acto de gracia de Dios...

6256 - El hombre está a punto de alcanzar la meta...

6257 - Falta de sentido de responsabilidad... Falta de fe...

6260 - Espíritu - Alma - Cuerpo... Unificación como tarea...

6261 - Guía divina por el Espíritu...

6262 - Voz de conciencia... Sentimiento... Camino correcto...

6265 - Fuerza de fe necesaria en la última lucha...

6267 - El comienzo y el final de una época de redención están muy separados...

6268 - Tarea de los discípulos: proclamar la enseñanza de amor del Señor...

6269 - Deificación... Chispa espiritual...

6270 - Derramamiento del Espíritu...

6273 - La sumisión de la voluntad.... la responsabilidad....

6274 - El alejamiento de Dios y una opinión equivocada sobre Él....

6275 - Fuerza y efectos de la palabra de Dios

6277 - Golpes del destino (II). El Amor del Padre

6280 - La oración y el servicio divino verdadero

6282 - Transformación.... erupciones....

La redención de la funda es razón de la transformación de la tierra ....

B.D. 6192 from 18 de febrero 1955, taken from Book No. 67

Ayudaré a lo espiritual atado en la funda, porque empuja hacia la perfección, siente el cambio aproximado de su estancia, empuja hacia adelante en su desarrollo, hacia una forma más suelta .... Ha llegado lo espiritual atado en materia dura ahora a un grado de desarrollo que permite una forma exterior más suelta, y por esto se hacen notar tremendos cambios terrestres antes del final de esta tierra, materia dura va a explotar por catástrofes naturales, lo espiritual en la tierra empuja sin cesar hacia la superficie .... Y ya solo este estado de lo espiritual sería razón para causar una transformación de la superficie terrenal, porque el avance hacia arriba tienen que seguir y una época de desarrollo ya ha durado bastante tiempo para hacer ceder su resistencia de lo espiritual atado en materia dura .... Para estos espíritus el final de esta tierra significa la redención y la posibilidad para seguir en su desarrollo en otra forma .... Y también lo espiritual que vive en la flora y fauna busca ascender, y va a incorporarse nuevamente en la creación de la tierra nueva, la cual puede traspasar cada vez más rápido y para estos seres espirituales llega cada vez más cercano el momento en cuanto pueda .... encarnarse como hombre .... para aprobar la última prueba de voluntad .... Soy el único que sepa de la necesidad y de la bendición de una transformación de la superficie mundial .... Yo solo sé del nivel del desarrollo de lo espiritual, estando en la creación o como hombre .... Yo solo sé cuando se para el avance hacia arriba y como se puede arrancar de nuevo .... y según Mi plan de salvación está estipulado, el cual se realiza con amor y sabiduría y poder. Que los hombres no saben nada de esto ya es una señal de un estado demasiado bajo de desarrollo, pero con un mínimo de esfuerzo mental podéis sacar conclusiones de una existencia de un ser mucho más sabio y entonces ver también la necesidad de lo que pasa .... porque Aquel que guia vuestro destino según Su voluntad, guia igualmente el universo completo según Su verdadera sabiduría y amor .... Él no es un ser que crea y que destruye al alzar .... sino la sabiduría sería dudable .... Y solo Mi amor es la base de todo lo que pasa .... aunque los hombres lo dudan. Todo a vuestro alrededor es lo espiritual, como vosotros debe volver hacia Mí .... y a todo lo espiritual ofrezco la posibilidad de conseguir el reto. Y que en vuestra ceguera perdeis de ojos el único reto auténtico es vuestra libre voluntad .... Pero aquel que lo busca Me va a encontrar durante su estado como hombre .... Hace mucho tiempo estabais viviendo vosotros ya la misma oportunidad de cambiar, solo habéis podido liberaros de la materia dura por Mi intervención, teníais haber pasado el mismo camino que tiene que pasar lo espiritual ahora liberado .... Y Mi amor vale para todo lo espiritual no libre, igual que ha valido para vosotros y todavía vale. Y por esto la humanidad va a vivir algo muy grande y tiene que pasar de antemano ya mucha pena y miseria a que se pueda aprovechar cualquier oportunidad a llegar a un grado más alto de desarrollo, antes de que ha llegado el último día, porque decide sobre la estancia de todo lo espiritual .... Decide si habrá luz o oscuridad su destino y mete a lo espiritual en su forma exterior según su madurez ....

amén

Traducido por Bea Gato

La decisión sobre la creencia .... el testimonio ante el mundo ....

B.D. 6201 from 28 de febrero 1955, taken from Book No. 67

No os quedará escape, tenéis que decidiros por Mi o contra Mi .... Y tenéis que hacerlo ante el mundo, porque se os pide esta decisión. Entonces no debéis creer que podéis ganar al mundo o a Mí, no cread que Me es suficiente si vuestra voluntad es buena, pero a la vez os estáis sometiendo al adversario .... que estáis dando la imagen para fuera de rechazarme, porque temáis al poder terrestre, aunque interiormente no me queréis negar .... Yo os pido una decisión abierta, Yo pido un reconocimiento de Mi nombre ante el mundo. Y sé, porque os lo pido .... porque pido de vosotros la creencia viva, la cual Me pone sobre todo del mundo. Y porque con una creencia como tal es posible que hombres débiles pueden fortalecerse para que se mantengan fieles durante las opresiones del poder terrestre, pero fracasarían sin ayuda si echan de menos la fe en los semejantes a los cuales consideraban creyentes .... Y por esa razón pronunciaba estas palabras en la tierra: Aquel que me reconoce ante el mundo, Yo le voy a defender ante el padre .... es decir, aquel quiero atraer hacia Mi, como padre soy Yo Mismo, para darle fuerza para la resistencia .... Yo Mismo le quiero apoyar a que no caiga, para poder recogerle el último día, cuando recibe del padre la recompensa de su confesión, cuando salvaré Yo Mismo a Mis hijos de la miseria más grande .... No sirve si los hombres solo Me confiesan con la boca, no les sirve tampoco, si Me buscan interiormente, pero Me niegan o teman dar evidencia abiertamente de Mi y Mi nombre ante el mundo .... La última decisión sobre la creencia necesita una voluntad fuerte y mucha valentía .... Pero la fe viva trae aquella voluntad y esta valentía, porque es la consecuencia de una vida con amor y el amor le regala fuerza en exceso. De hecho solo pido a los hombres ejercer amor .... Porque hace renacer en ellos una creencia profunda y viva y les da la fuerza de reconocer ante el mundo. La etapa final os da la oportunidad a practicar el amor. Cada vez más se os abre el corazón por culpa de la necesidad de los semejantes, cada vez más vais a ver la miseria espiritual y terrestre, y quien no sea muy endurecido de corazón, va a encender la llama del amor y contemplar con felicidad que su creencia se profundiza cada vez más, su anhelo hacia Mí aumenta, y está consciente de Mi presencia .... Va a ganar toda la vida, lo que antes le parecía conocimiento muerto, lo que antes rechazaba inconscientemente, pero de que no estaba convencido tampoco .... Todo va a contemplar de repente a través de los ojos del amor y entender, y su creencia va a ser fortalecida de manera que necesita para luchar durante la última lucha por la creencia en esta tierra .... Va a defenderme con gusto y alegría y reconoce a Mi nombre ante el mundo, porque Me ve a Mi Mismo por su vida con amor y Yo Mismo puedo trabajar a través de él .... Y nunca jamás va a dejar atrás a esta creencia .... Va a dar testimonio de Mí y de Mi reino e igualmente va a ser recogido por Mi y Mi reino en cuanto ha llegado el final de esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Tarea vital: Servir con amor ....

B.D. 6202 from 1 de marzo 1955, taken from Book No. 67

Esta es vuestra tarea durante la vida terrestre, que estais sirviendo el uno al otro con amor .... Solo puedes subir trabajando hacia la altura con amor sirviente, porque solo esto aumenta el grado de madurez de vuestro alma, únicamente esto os da la capacidad a entrar al reino después de vuestra muerte corporal, donde existe luz y bendición. Ningunos otros esfuerzos no os sirven si dejáis a parte el servicio con amor si vuestro corazón sigue endurecido, donde queréis gobernar donde deberías servir. Únicamente el amor que sirve al semejante alivia los pecados anteriores, donde rechazasteis el amor, donde usasteis el amor para seguir a aquel que no tiene nada de amor, él que rebeló contra Mí. La vida terrestre se os dió únicamente para ganar nuevamente el amor que rechazasteis hace mucho tiempo .... para aprobar que queréis cambiar vuestro ser, para trabajar con amor y aprobar con esto vuestro cambio de voluntad .... no podéis apartar el amor si vais en serio a cambiar os en seres perfectos, si queréis volver hacia Mí para estar eternamente felices. No sirve solo el conocimiento sobre esto si no lo convertís en realidad.Y para esto se os ofrecen muchas ocasiones .... y continuamente veréis penuria a vuestro alrededor, siempre habrá gente que os pide ayuda .... Y no les dejéis pasar de lado sin haber ayudado, si os es posible .... Y no os preocupeis que vosotros mismos tenéis que pasar penuria, porque la manera que ayudais se os regalará .... Pero dejad gobernar también vuestra mente .... también os lo recomiendo para no dañar al semejante más que ayudarle .... Porque la penuria causada por propia culpa se quita de manera posible .... Y es posible donde el hombre está dispuesto, puede pedirlo de Mi Mismo .... Tenéis que diferenciar entre penuria y descuido .... Si debéis suavizar penuria, pero nunca apoyar al hombre en un descuido, lo cual es un gran mal y que nunca se debe apoyar .... Pero donde el amor interviene ayudando, la penuria se quita rápidamente, porque Yo también apoyo si reconozco amor y por otra parte la gratitud .... Nadie está sin Mí, y si me busca a Mi Mismo se les enseña un camino que le lleva fuera de toda pena .... Pero aquel que únicamente se fía de lo demás, no tiene derecho a obtener ayuda, y la miseria tiene que conducirle a la conclusión que él mismo se tiene que cambiar .... Porque a menudo la penuria es un remedio de educación para el hombre, lo cual uso Yo para ganarle para Mí, que la penuria le empuje hacia Mí, que los hombres piensen en Mí y busque cobertizos en Mí, Yo nunca les defraudaré. Quiero que todos los hombres sean benditos y quiero que Me reconozcan .... Pero hay mucha gente que no cree en Mí mientras estén bien en la tierra, y están en un camino que lleva hacia abajo, hacia Mi adversario .... Solo a través de la pena puedo influir en ellos para que se giren y tengan la búsqueda de Mi como el reto, que levanten sus manos hacia Mí rogando por ayuda .... Y escucharé aquellas llamadas y les mando ayuda en cuanto llegue el tiempo .... Trabajad con amor mientras estéis en la tierra y repartir lo que falte al semejante .... Y os bendigo y todo lo que habéis hecho con amor hacia Mí por vuestro semejante ....

amén

Traducido por Bea Gato

La voluntad auténtica garantiza el cambio del ser ....

B.D. 6204 from 4 de marzo 1955, taken from Book No. 67

Garantizaros el derecho a la felicidad eterna por tareas constantes hacia la perfección espiritual .... Si queréis llegar a vuestro reto, si esta voluntad va en serio, ya sois candidatos para Mi reino, y entonces Yo os ayudo a llegar hacia Mí. La voluntad bien dirigida os asegura la fuerza para la realización de vuestro plan, mientras sin esta voluntad seria nunca sois capaces de cambiar vuestro ser .... porque el cambio del ser nunca se realiza contra vuestra voluntad, sino se necesita primeramente aquella voluntad, la voluntad del afecto consciente hacia Mí, del Cual os habéis distanciado hace mucho. Pero nunca se entiende bajo esto que solo pronunciais vuestra voluntad .... Miro en vuestro corazón y Me alegro si veo la voluntad seria en vosotros .... Y entonces estoy dispuesto a transmitir fuerza y vais a realizar lo que os lleva a la perfección .... vais a realizar obras de amor altruistas. Un hombre que seriamente busca la perfección no puede hacer otra cosa que trabajar con amor .... porque esta tarea de amor ya es expresión de fuerza que recibe de Mí después de haber manifestado su voluntad seria para llegar hacia la altura. Pero la voluntad es libre .... Ningún poder terrestre ni espiritual puede determinar ni forzar a la voluntad de ir en una dirección, porque si el hombre estaría forzado a mostrar una voluntad determinada hacia afuera .... si estaría forzado a llevar a cabo unas acciones .... su voluntad interna .... Asco o alegría frente a la acción pedida .... no se puede determinar; es libre y lo será, pero se valorará por Mí .... y por esto prestad atención a vuestra voluntad .... rendir cuentas ante vosotros mismos de lo que estáis pensado y anhelando en vuestro ser más interno, preguntad a vosotros, si vuestros pensamientos y deseos van en concordancia con Mi voluntad, si es así que podéis llegar en cualquier momento ante Mis ojos sin temer que os juzgue mal. Prestad atención a vuestra voluntad y juzgadlo correctamente .... Dejadme ser vuestra meta, y alimentad en vosotros el anhelo de llegar a la perfección, como vuestro padre en el cielo es perfecto .... Buscad la perfección espiritual, entonces se os garantiza una vida bendita, porque nunca dejaré caer a un hombre seriamente buscando a las manos de aquel, del cual estáis intentando escabullir. En cuanto dirija su voluntad hacia Mí va a ser capturado por Mi amor y se le equipa con Mi fuerza que le capacita a realizar lo que quiera hacer, y que seguramente le asegura la perfección. Entonces entrad más veces al silencio y pensad sobre vosotros mismos, debéis controlar vuestros pensamientos y anhelos con crítica seria cuando estáis buscando entrar en Mi reino para ser benditos, cuando anhelais seriamente la unión Conmigo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Explicación sobre “chispa espiritual” y “alma” ....

B.D. 6210 from 12 de marzo 1955, taken from Book No. 67

Siempre se os dará información si la solicitáis, porque el pensamiento erróneo puede llevaros a dudas, el pensamiento erróneo tendrá lagunas, mientras que la verdad es la sabiduría completa que os da luz, que aumenta vuestro reconocimiento, para que también aprendáis a entenderme a Mí y a Mi ser, Mi actuar y obrar como el espíritu más supremo y perfecto .... y, por lo tanto, vuestra creencia en Mi se vuelve más profunda y más viva lo que solo la verdad puede lograr. Mi amor la dirige hacia vosotros, mientras que el bien intelectual erróneo es obra de Mí oponente que quiere destruir en vosotros la creencia en Mi .... y os enseñaré una y otra vez en la misma verdad, el conocimiento impartido siempre estará de acuerdo y no mostrará contradicción ....

Soy espíritu desde la eternidad hasta la eternidad .... y de Mí emanó otra vez lo espiritual .... seres de la misma sustancia que eran perfectos como Yo, pero que fueron creados primeramente por Mí .... que, y por qué estos seres perdieron su perfección, Mi amor ya se os ha explicado muchas veces, para que Mi Plan de Salvación deba ser entendido para vosotros y vuestro amor por Mi debería ser despertado y fortalecido ....

Por lo que está en el estado de imperfección ya no puede ser tratado como “divino”, porque pertenece a una esfera distinta como la cual en la que Me encuentro Yo Mismo y todo lo espiritual que ha permanecido en perfección .... ha asumido un ser diferente, se ha cambiado completamente a sí mismo, su ser es opuesto a Mi ser original y, sin embargo, es y sigue siendo la fuerza que emanó de Mí, que se derramó hasta el infinito y también volverá a Mi otra vez .... Pero solo Me alcanza cuando lo espiritual esencial está nuevamente en el estado de perfección.

Estos seres que emanaron de Mí, pero que se alejaron, fueron disueltos en innumerables partículas e incontables sustancias, a todas las cuales se les asigno un propósito en toda Mi creación, con el propósito de su regreso anterior .... Para ir ahora un curso, que seguramente vuelve hacia las alturas, de vuelta a Mi .... por lo tanto, atraje al espiritual caído hacia Mi porque no habría emprendido el ascenso por sí mismo es su estado debilitado por la distancia de Mí .... y logré volver a juntar todas las partículas y sustancias que pertenecen a un ser .... Y ahora le di a todas estas partículas una forma externa que era capaz de cumplir una gran tarea: el alma .... la unión de esas partículas espirituales .... para causar una actividad que restaurara el estado original de perfección ....

Entonces, por primera vez, animé la forma externa muerta, el cuerpo humano, con el alma, con el ser espiritual, que era Mi imagen al principio, pero que ello mismo salió de su naturaleza perfecta ....

Y para que el alma volviese de nuevo a la perfección, dejé caer una chispa de Mí fuerza de amor eterno en esta alma .... algo divino se unió al alma que querría ayudarlo en el camino hacia su terminación .... una chispa de amor ahora establece la conexión con el amor eterno .... pero que primero debe ser encendida por el hombre mismo a través de su propia voluntad .... que probablemente brilla en cada ser humano, pero que puede ser encendida a las brasas más altas, como también puede ser sofocada .... Pero entonces cualquier conexión conmigo es imposible .... lo que lleva a un destierro repetido.

Esta chispa espiritual, que es Mi parte, está en el alma humana desde el comienzo de su encarnación hasta la muerte física del hombre .... si el alma se unió a su espíritu durante la vida terrenal, es decir, que encendió la chispa de amor divino dentro de sí misma y dejó que todo su pensamiento, voluntad y actuación fueron determinados por este espíritu de amor, entonces también ha alcanzado el estado original y regresa a Mí, porque Mi parte presiona hacia Mí, por lo que la unión con esta alma conmigo como Mi hijo ahora tiene que tener lugar. Pero si el alma nunca se ha fijado en esta chispa de amor, por lo que la sofocó por completo, entonces se ha deshecho de la parte divina que solo podría ayudarla a llegar a la vida .... Entonces voluntariamente eligió la muerte nuevamente, el destierro en forma sólida .... (12.03.1955) donde la chispa divina no puede seguirla porque solo influye al ser autoconsciente si este le da la oportunidad, pero nunca la esencia privada de su conciencia que tiene que hacer en la voluntad limitada como es Mi voluntad ....

La libertad de la voluntad solo permite el obrar de Mí espíritu, pero la libertad de la voluntad también puede evitarlo, por lo que el alma también puede entrar en el reino espiritual sin jamás haberse dado cuenta del espíritu dentro de ella. Por eso están estas almas en el más allá eternamente largo en la oscuridad porque la chispa espiritual divina no puede brillar .... porque se ha soltado en el momento de la muerte y ha regresado a su origen .... El ser todavía es consciente de sí mismo, pero aún está lleno de resistencia, por lo que el efecto de amor del espíritu es imposible. Por lo tanto, es indescriptiblemente difícil dar vida a estas almas desde su estado muerto, pero no es imposible ....

Ahora también brillan chispas de amor también en este reino, por lo que Mi radiación de amor intenta una y otra vez encender esas almas y estimular su voluntad para moverse en este rayo de luz y amor, y un alma dispuesta ahora se une a Mi espíritu nuevamente, pero ya no actúa sobre el alma desde adentro, sino desde afuera, es decir, es guiado desde el mundo de la luz al reconocimiento, pero que podría haber pasado también en la tierra a través de la chispa espiritual que actuaba en ella, si el hombre hubiera permitido su obrar. Por eso el ascenso a las alturas en el reino espiritual es indescriptiblemente difícil.

Pero nunca se puede negar que el alma es el verdadero ser consciente del ego, que una vez cayó como un espíritu ángel original .... pero el alma se mantiene tanto tiempo en el estado de “caído” mientras no se haya unido a Mi espíritu .... siempre y cuando el principio del amor no reina en ella y vuelva a asumir su naturaleza original .... La chispa del espíritu en el hombre .... La parte de Mí Misma es precisamente ese amor que faltaba a lo espiritual caído, pero que se coloca en el corazón del hombre como un pequeñísimo chispacito y ahora debe ser encendido por él para llegar a convertirse en una llama ardiente ....

El ser caído se había desprendido del amor .... y rechazado Mi amor. Pero nunca podría volver hacia Mi sin amor, pero Yo quiero recuperarlo, y es por eso que pongo un destello de Mí espíritu de Dios en esta alma, que, sin embargo, debe encenderse en libre albedrio a las brasas más altas. El ser también puede rechazar Mi amor, y a pesar de todo no quedará sin ayuda en el más allá, pero el ascenso a la altura en el reino del más allá es algo diferente que en la tierra ....

El alma nunca puede alcanzar el grado que puedes llegar a tener en la vida terrenal si se dejar guiar por Mi espíritu dentro de sí mismo .... si ella despierta la chispa del espíritu a través de una vida amorosa y la conexión ya se ha hecho conmigo, por así decirlo, para que Yo Mismo pueda actuar al respecto porque ella no se opone a Mi irradiación de amor y todo su ser se cambia y se adapta a Mi ser original .... no se le ofrecen las mismas posibilidades en el reino del más allá, pero se ayudará al alma a alcanzar la luz desde las profundidades si no resiste a los esfuerzos del mundo de la luz y se hunde nuevamente en las profundidades más profundas, lo que significa un nuevo destierro.

La chispa divina del espíritu en vosotros es el amor, que como Mi parte duerme y puede ser encendida en cada persona, pero debe ser encendida en el libre albedrio .... esta chispa espiritual no tiene forma, pero puede llenar toda el alma y, por lo tanto, espiritualizarla .... porque el alma es lo caído anteriormente, el ser consciente de sí mismo, que deberá convertirse nuevamente en un espíritu angelical, como lo fue al principio ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El evangelio debe ser repartido “por todo el mundo”

B.D. 6212 from 14 de marzo 1955, taken from Book No. 67

Hay que llevar Mi evangelio a todos los pueblos, a todos hay que proclamar la obra del salvador divino, y todos deben ser avisados de Su doctrina del amor a que le puedan seguir, de hecho deben llevar igualmente una vida en amor, como El lo hizo en la tierra. Y todos vosotros podéis contribuir en la transmisión del mensaje divino, que hay una salvación del pecado y la muerte. Porque en cuanto defendéis a Jesucristo .... en cuanto os justificáis a vosotros mismos como cristianos auténticos, estais dando evidencia por la obra de salvación de Jesus, que ya ha realizado la redención en vosotros, porque vuestra manera de vivir es únicamente la voluntad de Aquel que ya estáis proclamando .... porque estáis viviendo y no bajo la caída del pecado y de la muerte. Hablar no da testimonio de un cristianismo vivo, pero el cambio del humano deja relucir a cual de los Señores se ha juntado. Cuando andaba por la tierra mandaba a Mis discípulos al mundo .... Les di la orden: “Salid y enseñad a los pueblos ....” Pero al mismo tiempo dije: “ Donde no estais acogidos después de haberles ofrecido el saludo de paz, allí sacudid el polvo de vuestros pies y seguid andando .... Porque a los cerdos no debéis echar perlas ....” Y Mi evangelio estuvierais predicando a oídos mudos si estaríais hablando por todo a pesar de un rechazo y actividad en contra, porque allí Mi adversario lleva el poder todavía sobre los hombres de los cuales se aprovecha para ocultarles la verdad. Pero quién está inundado de Mi espíritu, va a predicar por todo a Mi y Mi nombre, porque el espíritu le empuja a ofrecer a sus semejantes lo mismo que le hace feliz a él, y por eso no va a callarse por donde está escuchando .... Y siempre va a animar al cristianismo vivo en los semejantes a que sientan ellos mismos la fuerza de Aquel que está representado ante el mundo .... que ellos se sienten atraídos por el salvador y que desean ser aceptados por El .... A todos los hombres se debe predicar a Mi evangelio .... pero vosotros solos no podéis cumplir con la tarea, Yo mismo tengo que transmitirlo hasta allí, donde fuera imposible para vosotros si queréis llevarlo a cabo a solas la proclamación de Mi palabra .... Y la transmisión se realiza por portadores de luz y que están encarnados en la tierra justamente para esta misión, para proclamar a Mi y Mi obra de salvación a los semejantes para que lleguen a la felicidad. También aquellos portadores de luz son Mis discípulos que mando por el mundo, porque han recibido la doctrina de amor por Mi mismo y pueden enseñar fielmente en Mi nombre según el grado de madurez de los hombres y su entorno .... Y no vais a ponerlo en duda de que reparto con este hablo a Mi palabra, el conocimiento sobre Jesucristo y Su obra de salvación y el conocimiento sobre Mi doctrina del amor a los semejantes, vosotros mismos, que estáis enseñados por Mi para seguir aprendiendo .... Mi espíritu trabaja continuamente y por todo .... Y si Mi reino estuviera solo montado encima de pocas columnas .... no se podría repartir a Mi evangelio por “todo el mundo”, y Mi palabra no se podría cumplir en la eternidad .... Pero Mis actuaciones en la tierra y en el reino del más allá no podéis dejar al lado ni captar su magnitud .... Pero todas las criaturas se cuidan por Mi con todo amor, y se les abra toda la posibilidad de ganarse la vida eterna .... Me presento ante todos los hombres y les toco la puerta del corazón .... Transmito Mi palabra por todo, aunque de maneras diferentes, pero me preocupo de que todos los hombres tengan nota de lo que hizo Jesucristo para la humanidad pecadora .... Me preocupo que todos tengan noticia de Mi voluntad para cumplir los mandamientos del amor .... Y donde esa voluntad está considerada, allí Mi luz de amor puede transmitir un conocimiento profundo, allí se escucha a Mi evangelio que da testimonio de Mi ...._>amén

Traducido por Bea Gato

La voluntad de Dios: Principio del Amor ....

B.D. 6214 from 17 de marzo 1955, taken from Book No. 67

Solo eso corresponde a Mi voluntad, que muestra el principio del amor .... y así tenéis una característica de Mi voluntad. Vuestro pensar, querer y actuar deben estar llevados por el amor a Mí y al prójimo .... Solo tenéis que querer ayudar y hacer feliz y nunca debéis combinar un pensamiento egoísta con vuestras acciones. Porque el interés propio es amor propio, un amor incorrecto que solo se permite albergar en vuestro corazón en una medida muy pequeña .... en un grado que asegure el mantenimiento de vuestro cuerpo mientras que este tenga que cumplir con la tarea .... ser portador de vuestra alma ....

Lo que necesitáis para que entonces el cuerpo sirva para esta tarea, esta es la medida de amor que se os otorga a vosotros mismos. Pero vosotros sois libres de aumentar o disminuir el grado de propio amor, y esto último siempre significará un plus para vuestra alma, y esto solo reconoceréis cuando cosecháis los frutos de lo que habéis sembrado en la tierra .... porque lo que el cuerpo deseaba para sí mismo lo tiene que dar .... Lo que se negó a sí mismo para ayudar al prójimo, el alma lo vuelve a encontrar en el reino del más allá como riqueza con la que ahora puede trabajar, de qué es bendecida ....

Así que Yo no os forzaré en la vida terrenal, no os estorbaré en vuestro pensar, querer y actuar .... Podréis pasar por el camino terrenal según vuestras ideas, pero “lo que sembréis, también lo cosecharéis ....” Y siempre sabréis de Mí voluntad que solo os exige obrar en amor, que sin embargo tenéis que practicar voluntariamente, si se debe servir a vuestra alma a la perfección.

Y si el corazón está dispuesto a amar y si el hombre ha luchado en la medida de lo posible contra el amor del ego, entonces hace por sí mismo lo que corresponde a Mi voluntad .... Ya no solo lo hace para cumplir Mis mandamientos, sino que con el impulso más íntimo del corazón pensará y actuará de acuerdo con Mi voluntad .... Se lo impulsará interiormente a dar y a hacer feliz, porque entonces ya lleva Mí Espíritu de amor en sí mismo, ha cambiado su ser inicialmente pobre de amor, su corazón abraza todo con su amor que le rodea .... Y así también irradia amor a sus semejantes y puede inducirlos también a cambiar su ser según su ejemplo ....

El amor es divino, es Mi elemento original y, por lo tanto, tiene que divinizar todo y dejarlo convertir en Mi imagen lo que es agarrado por él. Un corazón que ahora puede ser agarrado por Mí Mismo, que en sí mismo enciende el amor y ahora se conecta Conmigo, tiene que acercarse irrevocablemente al estado original nuevamente, porque se diviniza y asume nuevamente todas las propiedades y habilidades que una vez poseía cuando surgió de Mí como irradiación de amor en toda perfección ....

Solo el amor restaure este estado original, porque el amor deifica el ser fuerza en abundancia y porque el amor provoca la unión Conmigo, que tiene como consecuencia un desbordamiento de luz y fuerza en abundancia .... Y es por eso que Mi voluntad nunca puede tener otro objetivo otra cosa que inducir a vosotros, los humanos, a realizar acciones que revelen el principio de amor en vosotros .... Por eso Mi voluntad solo puede ser el cumplimiento de Mis mandamientos, que os enseñan el amor a Mí y al prójimo, y por eso todos vosotros tenéis que saber acerca de esta voluntad .... Y es por eso que se os trae Mi Palabra una y otra vez, que os informa de Mí voluntad .... Y solo quien cumple Mis mandamientos de amor será bendecido, porque solo entonces puede regresar a Mi cuando se haya convertido nuevamente en amor, como lo era al principio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El trabajo urgente en el viñedo ....

B.D. 6215 from 18 de marzo 1955, taken from Book No. 67

En Mi viñedo hay que hacer mucho trabajo todavía, porque vale llevar a madurar mucha fruta antes del final y cuidarla en el granero antes de que llegue el final .... Es un trabajo pesado, porque el tiempo es inconveniente para sembrar y hacer madurar a la siembra .... es inconveniente, porque ya es muy tarde para aquellos para llegar a la madurez, porque no les queda mucho tiempo. Y este plazo corto se aprovecha de manera adversa por el hombre, y por esto debéis trabajar como Mis servidores con afán y preocuparos de los almas humanas de la tierra, aquellos que .... justamente porque pertenecen al mundo .... difícil de trabajar solo con poco tiempo, porque sus vidas se terminan muchas veces rápidamente. No podeis sobrepasar a los innumerables campos vacillos, los cuales son los corazones humanas .... Pero Yo puedo y sé que se necesitan muchos servidores que trabajen con ánimos .... para conseguir todavía una cosecha rica antes del final. Yo veo al reino terrestre y espiritual y os prometo que ningún trabajo es en vano, que todo esfuerzo está bendito y el éxito os va hacer feliz en el futuro, porque si durante la época final vuestro trabajo en la tierra parece casi en vano, cada tarea espiritual se valorará y se aprovecha por completo en el reino del alla .... pero solo de los almas con buena voluntad, pero un alma consciente sigue con el trabajo retenedor en los almas en su alrededor, y ya es una semilla que habéis destruido y ha sacado fruto y se reparte .... Pero si no hay servidores trabajando Por Mi en la tierra, hay mucha tierra sin elaborar, la cual hubiera podido sacar fruto .... Y en esto debéis pensar siempre, que el éxito más mínimo se puede valorar como éxito, que un único alma que encuentre luz en la tierra, pasa como ser luminoso al otro lado para traer allí la luz a innumerables almas encontrándose en la oscuridad .... Y cada hombre puede contribuir, cada hombre que pertenece a Mi, tiene la posibilidad de influir a un semejante si lo hace con amor, y su esfuerzo no se queda sin éxito, porque resitencia visible se puede desvanecer durante la hora de la penuria que espera a los hombres. Sembrad la semilla valiosa que recibáis de Mi .... y aunque no se abra directamente .... conlleva fuerza interna y un día la sacará .... quizás todavía en tierra, seguramente en el más allá, si el alma viene la memoria a vuestras palabras .... Solo hace falta un empuje ligero y Mis palabras hacen su efecto en el. Y aunque muchos almas caen a la profundidad cuando venga el ultimo dia .... habrá almas que no tienen que compartir a su destino, los que ya han interrumpido en la oscuridad, que buscan la luz como plantas pequeñas diminutas. Y por el bien de aquellas almas os pido por favor, porque a aquellos debéis llevar a Mi palabra .... debéis intentar hacerles abrir sus corazones y hacerlos capaces de recibir la semilla .... para Mi palabra, y debéis pensar siempre que Mi palabra conlleva la fuerza en sí mismo y esa fuerza no se pierde nunca .... Muchas veces se activa todavía en el más allá .... Y por esto no trabajéis solo en el tiempo terrestre de los hombres, sino a menudo la semilla se abre en el más allá, pero el alma está salvado al que habéis traído a Mi palabra, si no pertenecen en la tierra por completo a Mi adversario. Hay que realizar todavía mucho trabajo, y os llamo una y otra vez a realizarlo, porque el final está cerca y por esto se necesita a cada uno que quiere participar en la salvación de almas perdidas ....

amén

Traducido por Bea Gato

Redimidos al fin - Habitantes de la Nueva Tierra

B.D. 6227 from 3 de abril 1955, taken from Book No. 67

Cuando por mi Voluntad y mi Poder esta Tierra sea destruida, lo que significa que todo lo que vive sobre ella será aniquilado, se hará patente quiénes pueden considerarse verdaderamente redimidos, pues sólo ellos podrán sobrevivir hasta el final y entrar en mi Paraíso en la Nueva Tierra. Pues para sobrevivir a esta última obra de destrucción se necesitará tener plena fe en Jesucristo y entregarse de lleno a Mí y, por lo tanto, separarse totalmente de mi adversario. Para ello se requiere el estado de libertad que Jesús compró para el género humano mediante su muerte en la cruz. Sólo aquél que haya sido redimido por su sangre podrá vivir en la nueva Tierra, en la que Satán no tendrá poder alguno, y donde Yo mismo podré vivir entre los Míos pues las condiciones que reinaban al principio habrán sido restauradas.

Aquellos hombres de esta Tierra a los que Yo llamé antes del fin, pueden haber experimentado previamente la Redención de Jesucristo. Ellos serán habitantes felices de mi Reino, donde ningún poder maligno podrá herirlos ni asediarlos, pues, precisamente, han sido liberados de él. Y los hombres que habiten la Nueva Tierra vivirán en igual felicidad y en plena libertad, llenos de Luz y Fuerza, aunque en esferas terrenales ya que deberán ser el tronco de una nueva generación y habrán de ayudar al linaje humanos siguiente a alcanzar la Redención infinita, la cual deberá vivificar la Tierra hasta que todo esté ilimitadamente espiritualizado.

Por estar redimidos podrán aconsejar de manera bendita a las primeras personas de la Tierra nueva y a sus descendientes, así como a todo lo espiritual de su entorno que todavía esté apresado en las creaciones de la misma. Estos seres espirituales podrán recorrer un camino de desarrollo todavía más rápido. Habrá que aprovechar bien el tiempo durante el cual mi adversario esté encadenado, porque durante ese periodo no tendrá acceso a los habitantes de la Tierra ya que el Poder y la Luz de los “Redimidos” serán tan fuertes que impedirán todos sus intentos de acercarse a ellos.

Exactamente igual que en los últimos tiempos anteriores al fin, cuando se servía de toda su capacidad de seducción para arrastrar al abismo a la gente y cuando inequívocamente se conocieron sus esfuerzos y su ira, también prevalecerá en la Nueva Tierra la influencia divina. Todos desearán llegar a lo Alto y será sumamente fácil hacerlo porque ningún poder maligno podrá impedirlo. Del linaje humano redimido saldrán de nuevo hombres llenos de Amor en los que predominará el Principio divino, los cuales madurarán plenamente en poco tiempo para poder entrar en mi Reino de Luz cuando acabe su vida terrenal.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El fin - Modificaciones y nueva Creación

B.D. 6230 from 6 de abril 1955, taken from Book No. 67

Sucederá como os lo he anunciado: la Tierra perderá su aspecto actual y tendrá lugar un recogimiento espiritual y material. Se separarán las ovejas de los lobos. Los Míos entrarán en la bienaventuranza pero los que pertenecen a mi adversario serán condenados a un nuevo cautiverio. Así ha de ser, pues de otro modo no se podría progresar hacia lo Alto, porque todo lo espiritual, salvo aquellos pocos hombres que me permanezcan fieles hasta el final, continuaría descendiendo. Pero la Tierra debe seguir conservando su finalidad; si ha de servir al Espíritu, debe llegar a lo Alto.

Y los hombres actuales que ya han recorrido el camino a lo largo de la Creación, han recorrido este camino previo en vano. Quienes, a través de la evolución, han logrado llegar al último peldaño del camino previo en la Tierra, fallan ahora en la última etapa, y caerán tan bajo que les será impedida la entrada en el Reino espiritual y quedarán apresados en la más dura materia.

Es muy pequeño el número quienes utilizaron su vida terrenal de manera realmente correcta para perfeccionarse. Porque mi adversario ha envenenado toda la humanidad; la Tierra debe ser limpiada antes de que pueda cumplir su verdadera tarea. Realizaré esta purificación mediante una poderosa obra de cambio a la que el género humano no podrá escapar porque ellos mismos la han causado con su conducta y su idiosincrasia totalmente opuestas a Mí. Tiene que hacerse un cambio por el bien de mis criaturas, que sufrirían durante un tiempo sin fin si no terminaran su evolución en la Tierra de acuerdo con mi Voluntad.

Y el momento ha llegado, aunque a vosotros, hombres, os parezca increíble que algo así, de lo que no se encuentran ejemplos parecidos en la Tierra, pueda realizarse en la Creación, en la naturaleza. La Tierra en su forma actual se encuentra en el último tiempo de su existencia. Vosotros no podéis comprender qué es lo que significa que todo deje de existir, que los hombres, los animales y todas las obras de la Creación acaben y aparezca integralmente una Tierra nueva. Ni el más avanzado de vuestros pensamientos lo puede imaginar porque ante vosotros, como milagro tras milagro, los cuales contemplaréis, surgirán obras de Creación totalmente nuevas que nunca habéis visto y vivificarán la Tierra Nueva. Desde el principio de todos los tiempos he anunciado a la humanidad que será creada una nueva Tierra y un nuevo Cielo, pero la gente no ha entendido lo que esto significa.

Pero mi Palabra es Verdad y será cumplida. Será una prueba de mi Divinidad sólo para unos pocos, para los que han venido a Mí, los Míos, con una fe profunda; a estos Yo puedo abrirles el Paraíso de la Tierra Nueva. Porque son y seguirán siendo mis hijos para siempre. Esos pocos comprenden el significado de mi Palabra y esperarán con fe firme mi Venida, y Yo los rescataré de la miseria que habrán de padecer los últimos días. Porque ellos son mis hijos, a los cuales Yo buscaré cuando el tiempo se cumpla.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Los Sufrimientos y la Muerte de Jesús

B.D. 6233 from 9 de abril 1955, taken from Book No. 67

No hubo manera de evitar mi Sufrimiento y mi Muerte en la cruz, pues Yo tuve que beber el cáliz hasta el fondo  .... Yo tenía que cargar con todo para que la Obra de Redención se realizara - la que a vosotros los seres humanos os liberó de toda culpa. Únicamente el conocimiento de vuestra situación digna de lástima me empujó a este Sacrificio, porque mi Corazón estaba lleno de Amor hacia vosotros, y este Amor quiso impedir el destino atroz que os esperaba después de vuestra muerte corporal.

Yo sabía de este destino atroz –pues Yo podía desenrollar delante de mis Ojos todas las Bienaventuranzas del Reino de Luz, como también los dolores y los sufrimientos en el reino de las tinieblas– y como mi Amor estaba dedicado a vosotros por ser mis hermanos caídos, Yo busqué una salida para evitar vuestro destino tan fatal.

Yo mismo me cargué con la culpa de todos los pecados, y así cargado tomé el camino hacía la cruz. Lo que me hicieron físicamente fue sólo un símbolo de lo que el peso total de los pecados significaba para Mí: un peso inmenso, abrumador, doloroso y demoledor, lo que me hacía caer repetidas veces, lo que Yo, sin embargo, soporté con un inmenso Amor  ....

Con todo que mi Cuerpo podía soportar en dolores, con todo esto Yo también me he cargado, porque Yo llevaba para vosotros todo el peso de vuestros pecados  .... por eso Yo quería cumplir con la expiación, lo que vosotros eternamente nunca habríais sido capaces de hacer. Yo sufrí y Yo luché  .... Yo realmente sudé sangre  .... Yo conocí todas las profundidades del infierno, y el miedo y el horror hicieron que mi Alma se desesperase  .... Yo soporté todo lo que vosotros mismos habríais tenido que sufrir  .... Pero mi Amor hacia vosotros me dio la Fuerza de mantenerme firme hasta la hora de la muerte  .... Mis sufrimientos no tienen punto de comparación, porque ningún ser humano habría podido soportar sufrimientos de semejantes dimensiones.

Pero Yo me ofrecí voluntariamente porque Yo sabía que sólo así vosotros podríais ser liberados de las cadenas de Satanás. Yo ya sabía de antemano lo que me esperaba y Yo llevé este peso Conmigo. Pues Yo recorrí este camino conscientemente - este camino cuya meta final era la cruz  .... Pero Yo sufrí indeciblemente por este conocimiento, y por eso nunca pude ser alegre en medio de los Míos  ....

Yo veía la desgracia infligida sobre vuestras almas. Si Yo fracasaba, Yo veía el fracaso de vuestro recorrido por la Tierra - si Yo no os traía la Salvación del pecado y de la muerte  .... Y este conocimiento vigorizó mi Voluntad, con lo que Yo me entregué sin resistencia a mi Destino que había sido el motivo y la meta de mi recorrido terrenal. Pero Yo tuve que luchar hasta el fin  .... y hasta el final la carga sobre mis hombros estaba creciendo tan enormemente que Yo sentía vacilar mis fuerzas y por eso, como hombre, llamé a Dios para que alejara este cáliz de Mí  ....

Pero la Fuerza de mi Amor era más fuerte que mi debilidad humana. Y el día de mis sufrimientos indecibles y de mi Muerte en la cruz fue para vosotros los seres humanos el día de la Redención de todos los pecados. El saber de todo esto hizo que Yo lo soportara todo pacientemente, hasta que finalmente pude exclamar: “¡Todo está consumado!”. Y así mi Alma pudo regresar allí de donde había venido, porque mediante mi Muerte se había realizado la unificación total con el Padre, del cual en tiempos remotos también Yo había salido.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Tiempo de lucha antes del final .... opresiones ....

B.D. 6235 from 11 de abril 1955, taken from Book No. 67

Tenéis que pasar por una lucha tremenda contra vosotros mismos y vuestros enemigos .... vais a ser oprimidos de una forma que os será muy difícil de dejar todo atrás, así que tenéis que luchar con vosotros mismos para que la materia terrestre no os atrape .... dejadla por Mí .... hicierais un cambio malo, porque duraría solamente poco tiempo, porque vuestro cuerpo tiene que morir de hambre y arrastrar la vida en circunstancias penosas .... Porque voy a acortar los días por el bien de los Míos, porque sé que necesitarán mucha fuerza para aguantar ante los enemigos. Y entonces van a recibir la recompensa por su fidelidad ....

Por eso aviso y advierto a los hombres de no dejaros oprimir de lo que venga .... Todo eso tiene que pasar antes y de hecho tendré que pedir la decisión vuestra; pero debéis saber que pronto vendrá el final, que vendré Yo para recogeros .... y que la prueba de la creencia os hará uno de los Míos .... Por eso siempre pensad, que los hombres podrán matar a vuestro cuerpo, pero nunca a vuestro alma y mientras creeis en eso, vuestro cuerpo aguantará todo, y os daré la fuerza a que no sentéis como parece para el semejante.

Será una lucha contra vosotros mismos, pero solamente hasta que os metais en Mi palabra .... hasta que me dejéis hablar con vosotros .... Entonces os va a invadir una tranquilidad y fuerza y entonces no vais a tardar ni un instante, vais a dar todo lo que se os pida, pero defender vuestra fe con palabras que dará Mi espíritu .... No vais a sentir ningún miedo y aclararos con corazón feliz como uno de Mis confesores, como se pide la confesión por Mí y Mi nombre ....

Pero por eso os advierto que me dejáis hablar con vosotros tan a menudo como sea posible .... Os advierto por eso, a que tengáis ya fuerza acumulada por dentro para que ya no lleguéis al punto de la opresión interna, para que sabéis lo que os esperará y soltar el corazón de todo lo que os va a ser quitado si me queréis ser fieles. De verdad no tenéis que temer nada si vuestro corazón me pertenece en su totalidad; únicamente para los débiles esta lucha se hace pesada, pero insisto justamente con aquellos para que se preparen al tiempo de la lucha cuando vale de aprobar la fidelidad o dejarme por el mundo y sus bienes ....

También vosotros tenéis que ir el camino de la cruz y también podéis convertiros en supervivientes de la muerte, porque Mi amor siempre estará al lado ayudando mientras estéis con voluntad de testificar por Mí. Pero cada vez os tengo que avisar que será una lucha para que no podáis llevaros la victoria sin esfuerzos .... pero sois capaces de ganar la lucha y por eso debéis prepararos a que estéis en una unión permanente conmigo y sacar continuamente fuerza para aguantar hasta el final.

Vosotros, los que tienen el permiso de recibir Mi palabra, vosotros sois benditos, en cada momento recibís fuerza y podéis dar la palabra con fuerza .... Hace falta hablar con compromiso para ayudar también a los débiles y sostenerlos y hacerles ver la importancia de una decisión para estar a Mi lado o en contra Mío .... Vais a ser enseñados justamente para el tiempo de la lucha y no tenéis que temer un fracaso, porque os habéis ofrecido como defensores Míos y Yo mismo lucho a vuestro lado ....

Pero debéis estar activos sin cesar de resaltar a Mi y Mi palabra ya de antemano, debéis aprobaros como Mis sirvientes auténticos ya en tierra que realizar la tarea de su Señor en cada momento y que me anuncian a Mi y el final aproximado .... Dejaros guiar voluntariamente y reconocer todo como Mi liderazgo .... Y vuestro trabajo será bendito y llevará frutos en los tiempos aproximados de lucha. Vais a realizar vuestra tarea lleno de afán y repartir fuerza en abundancia a aquellos que escuchan y que Me quieren ser fiel ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Un cambio espiritual .... el alzar de la noche ....

B.D. 6250 from 5 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Una mejora espiritual en esta tierra ya no podéis esperar, porque se han soltado todas las fuerzas del infierno que están activas en el nombre de Mi adversario y que tienen verdaderamente mucha influencia a los hombres, porque ellos mismos les falta el espíritu de forma que no reconocen quién les domina. Un cambio espiritual en esta tierra ya no es posible, únicamente algunos pueden tomar el camino correcto, algunos pueden hacer el cambio en sí mismos y para estos pocos se hará de todo antes de que llegue el final. Es muy obvio que rápido cae la humanidad, como se hunde cada vez más a la oscuridad y evita la luz ....será muy obvio que brutalmente se lucha contra la verdad, que la mentira se pone en primera línea, como el pecado toma el control, como alejados a Dios son los hombres, pero son devotos a Mi adversario .... Y por eso no hará un aplazamiento, porque no haya posibilidad de un cambio, sino Yo realizo ese cambio .... de manera que Yo pongo fin a todo para ofrecer un nuevo comienzo ....

El periodo de tiempo hasta el final es sumamente corto, pero nadie sabe el día y por eso todos son pocos animados en su trabajo y tampoco Mis creyentes no se lo creen tan inminente para trabajar con afán en sus almas .... Pero Yo os digo una y otra vez: Estáis poco antes .... Tengo que hacer sonar una y otra vez esa llamada para vosotros, tengo que animaros de trabajar con ánimos, tengo que animar a Mis servidores para trabajar aún más animados, porque es importante para algunos salvarles de la ruina cuando venga el final que estoy anunciando continuamente .... El mundo se tiene que terminar de forma natural y por eso los Míos están bastante tranquilos, pero una y otra vez os repito: El final vendrá de repente .... sin esperarlo el día comenzará que va a terminar de otra manera y no como siempre .... le va a seguir una noche que va a durar eternamente y la luz del día solamente va a lucir para los que son Míos y que seguirán Míos a pesar de las persecuciones de Mi adversario ....

Todavía os queda por delante el tiempo de la lucha por la fe, pero durará solamente poco tiempo, porque se llevará muy duro de forma que Mi venida a la tierra se acelera por el mismo comportamiento de los hombres .... Muy rápido seguirán los acontecimientos, pero los hombres lo realizan como acontecimientos muy naturales a los que no se tiene que prestar mucha atención .... y por eso no lo ponen en relación con el final aproximado .... Por eso los Míos también se sorprenden, porque vendré como un ladrón en la noche .... cuando nadie se lo espera, cuando lo anunciado parece estar muy alejado todavía ....

Si los hombres se lo creyeran, que se os avisase solamente para prepararos .... dolorosamente será vuestro arrepentimiento, porque estáis haciendo todavía muy poco para vuestro bienestar del alma. La vida en tierra no se os da por la finalidad en sí, y cada día se podría aprovechar de forma de ganar una magnitud de luz increíble que os daría mucha bendición en el reino del más allá ....y un día vais a reconocerlo y pensar con arrepentimiento al tiempo poco aprovechado en tierra. De momento nadie cree en el final, ningún entendimiento para eso, hay una depresión espiritual peor no posible, los hombres no ven lo que está delante de Mis ojos, la humanidad debe creer lo que no se puede aprobar y con eso cuento también el final aproximado de la época terrestre que espiritualmente tiene mucha importancia.

Tenéis que pasar una vida sin haber aprovechado el amor si no queréis creer o si pensáis no poder creerlo, y vais a sentir que os estáis acercando a una época muy diferente .... Y no vais a estar perdidos porque tengo piedad con aquellos que no están totalmente sometidos a Mi adversario, y los ayudaré a alzarles en el reino del más allá si su vida terrestre se terminase antes del último juicio ....

Una noche sumamente oscura se está acercando, el día se está terminando, pero todavía hay luz .... todavía podéis aprovechar la luz del día y encender una luz a vosotros mismos que nunca se apagará .... Y entonces no tenéis que temer la noche que viene .... Ay de eso si estáis vagos .... si pensáis que el día no se termina .... Ay de eso si estáis viviendo el día sin pensar en vuestro alma ....

Y vosotros que no temáis la muerte, porque creerías que no existéis .... Yo os digo que vais a vivir la muerte con todos los temores y que no podéis huir de esos temores .... Y no podéis dejar vuestra vida, estáis existiendo, tenéis que vivir tormentos a los que no podéis huir .... Porque la muerte espiritual es mucho pero que la corporal que podría ser igualmente la entrada para una vida en bendición .... Escuchad a Mi llamada desde lo alto, dejad que se os avise y advierta .... No dejad sin prestar atención a esa palabra sino imaginarla con vida, que angustia os esperaría si no creyerais en Mi palabra ....

Podéis perseguir las señales del final continuamente, pero todo va a pasar muy natural a que podéis creerlo o no. Pero de la creencia depende vuestra bendición, porque únicamente el creyente se prepara, el piensa en Mí y está unido conmigo aunque comienza la disolución. Porque el plazo se ha terminado y se cumple según Mi orden divina lo que está estipulada en Mi plan de salvación desde siempre. La tierra será transformada y con ella toda la creación ya que todo lo espiritual está capturado en una forma según su estado espiritual .... La orden divina se restablecerá, si no se puede asegurar un desarrollo espiritual hacia arriba, pero Mi amor tiene como única meta el movimiento espiritual hacia arriba, que vosotros, Mis criaturas, deben acercarse hacia Mi ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La verdad no se puede impedir...

B.D. 6251 from 6 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Nunca permitiré que el camino a la verdad sea bloqueado para aquellos que quieren caminarlo... Mi oponente nunca tendrá el derecho de influenciar por la fuerza en aquellos, porque este derecho le fue quitado a través de Mi muerte en la cruz. Ya no puede impediros, si vosotros mismos lo deseáis, que lleguéis a la meta a través de la verdad... la unificación eterna Conmigo. Es por eso que todo se puede emprender en la tierra por parte del poder hostil que se dirige contra la verdad... Yo Mismo Me encargaré de que se transmita a quienes la buscan... porque realmente no necesito ninguna persona para esto, Yo puedo transmitirlo directamente a quienes se esfuerzan por lograrla o pasarla a través de Mis sirvientes, y tal propiedad espiritual es verdaderamente inviolable por parte del oponente de la verdad...

Lo que se imparte a un hombre a través del Espíritu, esto no puede robarle ningún poder terrenal o poder espiritual malo, porque Mi Espíritu obra fuera de las leyes terrenales. Mi Espíritu solo necesita el profundo y serio deseo de la verdad para poder obrar en el hombre. Es por eso que no hay necesidad de temer ningún contrarrestar donde Yo Mismo estoy activo... a pesar de que la gente está presionada desde afuera. Nadie debe temer caer en la oscuridad, la oscuridad espiritual, si se actua contra la verdad.

La luz correcta viene de dentro, la luz correcta es encendida por el amor, y mientras ningún poder terrenal sea capaz de invalidar por la fuerza la voluntad de amar, mientras ningún poder sea capaz de reprimir el deseo de la gente por la verdad, tanto tiempo sea imposible erradicar la verdad misma, porque se levantará una y otra vez en el corazón de quien lucha por ella... y quien ha vuelto su voluntad hacia Mí siempre luchará por la verdad porque Yo Mismo soy la verdad...

Que así os lo diga, que Mi oponente no puede desplazarme a Mí Mismo, y si todavía lucha tanto contra la verdad, contra la luz que ilumina los corazones humanos... Él sucumbirá a Mí, porque Mi luz le deslumbrará, que se caerá al suelo si lo dejo brillar con todas Mis fuerzas... Pero aún así se lo dejo a vosotros humanos, qué tan brillante brilla la luz, todavía la hago dependiente de vuestra voluntad, que determina la luminosidad.

Vosotros mismos tenéis que esforzaros por la verdad para poder calentaros en su resplandor de luz. Yo no Me empujo hacia adelante con la verdad si vosotros mismos no desarrolláis un deseo por ella... y así tampoco tenéis que temer a Mi oponente, sino solo a vosotros mismos, si os quedáis tibios e indiferentes a la verdad y así os selláis como amigo de Mi oponente, porque cumplís su deseo. Entonces nunca llegaréis a la verdad... pero Mi adversario no puede impedir que el buscador serio reciba la verdad; Yo Mismo lo instruiré, y verdaderamente sabré de qué manera, en qué forma puedo ofrecérsela... y ningún poder podrá impedirle recibir la verdad directamente de Mí, Que Yo Mismo soy la verdad, la luz de la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El encargo de divulgar la Verdad requiere haberla recibido por Dios

B.D. 6252 from 7 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Debéis hablar en mi Nombre para Mí y mi Reino. Debéis comunicar a los hombres lo mismo que Yo mismo les diría si me encontrara visiblemente entre ellos. Les debéis enseñar conforme a la Verdad, tal como Yo mismo lo hice durante mi camino por la Tierra.

Si os encargo esto, a la vez tengo que facilitaros la posibilidad de cumplir con ello. De modo que si exijo que aportéis la Verdad a los hombres, Yo mismo tengo que comunicárosla, para que ahora podáis actuar dentro de mi Voluntad - para Mí y mi Reino... Por eso podéis estar seguros que lo que Yo os doy es la Verdad más pura, porque de lo contrario no podría insistir que en mi Nombre comuniquéis el Evangelio.

De modo que tranquilamente podéis sentiros como herramientas Mías, y con toda seguridad podéis comunicar lo que habéis recibido de Mí por el Espíritu... Con toda convicción podéis abogar a favor de la Verdad de ello... de modo que no os atormentéis con dudas que –si Él no pudiera protegeros de errores– harían que pudierais dudar del Amor, de la Omnipotencia y de la Sabiduría de Dios.

Os he iniciado en mi Plan de Salvación desde eternidades... Os puse al corriente de mi modo de gobernar y obrar, de la finalidad de vuestra existencia, y de la causa y del objetivo de todo que existe... Yo procuré haceros comprender que mi Amor continuamente atiende lo creado. Os he introducido en un saber que no tan fácilmente podéis descartar como no digno de confianza, porque todas relaciones os fueron relevadas en suma sabiduría. De modo que tan sólo este saber ya podéis considerarlo como testimonio para mi modo de actuar extraordinariamente.

También podéis creer todo tan sólo porque os está presentado de una manera más comprensible –que da testimonio de mi Amor– que todo el saber que el intelecto humano ha alcanzado - un saber que permite que surjan dudas en mi Amor, mi Sabiduría y mi Omnipotencia.

Pero Yo os comuniqué este saber por un motivo: que lo divulguéis entre los hombres para que ellos lleguen a saber la pura Verdad que surge de Mí, y que les debe ser comunicada sin ser adulterada. Yo mismo os doy el encargo - Yo que soy la Verdad desde todas eternidades. Y os doy abundantemente, os proveo cuantiosamente con el saber que vosotros debéis difundir, y verdaderamente no hace falta que por otra parte aceptéis un saber suplementario...

Por eso os advierto que mi pura Verdad –el bien espiritual que recibís de Mí– no la entremezcléis con bienes espirituales que no os haya comunicado Yo mismo... porque existe un gran riesgo que la pura Agua de Vida quede mezclada con algún suplemento que le resulta inconveniente. Y por eso divulgad este Bien espiritual tan claro y puro como lo recibisteis de Mí, porque vosotros lo tuvisteis de la Fuente de la Vida... Tenéis a vuestra disposición una Fuente de la que emana lo más delicioso: Fuerza directa de Mí, mi Palabra que os llega directamente de Mí y que aborda vuestro oído espiritual.

De esta manera Yo mismo os traigo el Agua Viva que es completamente suficiente para despertar a los hombres a la Vida y para mantener a los hombres en ella... Os digo que sé muy bien lo que hace falta para vosotros y lo que os sirve - y Yo hago que esto os llegue. Ateneos a ello –únicamente a ello–, y hablaréis en mi Nombre y comunicaréis a los prójimos el puro Evangelio... Y siempre seréis bendecidos por Mí...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El Plan de Salvación de Dios prueba Su amor ....

B.D. 6253 from 9 de mayo 1955, taken from Book No. 67

En Mi Plan de Salvación desde la eternidad reconocéis Mi voluntad eterna de amar, que busca constantemente promover, que no se deja desanimar, que obra constantemente y que se expresa en creaciones siempre nuevas. Para Mí nunca puede haber un estancamiento, pero tampoco un desarrollo atrasado, que estaría justificado en Mi voluntad, porque de Mi parte sólo es posible un desarrollo progresivo, mientras la voluntad del ser libremente creado no lo impida resistiéndome.

Me he fijado una meta, Yo persigo esta meta, y la lograré algún día .... que todos los seres que han caído en las profundidades por su propia culpa vuelvan a subir, que brillen con la luz más brillante, que se mueven en plena libertad en un poder inaudito y crean y obran en una dicha ilimitada .... Quien sabe de Mi Plan de Salvación, nada le parece inexplicable, lo que también experimenta en su existencia terrenal, porque Mi voluntad detrás de todo, y también sabe, que ésta siempre se apunta al progreso, pero jamás al hundimiento.

Pero a menudo es difícil para las personas explicar su propio sufrimiento, el camino terrenal a veces abrumador, junto con el amor de un Dios .... Y esto ya requiere un cierto reconocimiento, el conocimiento de Mi Plan de Salvación y de Mi muy grande amor, que se aplica a todas Mis criaturas. Porque este amor lo explica todo, y donde se duda del amor de Dios, allí el hombre también afronta los acontecimientos en completa ignorancia o incomprensión, y pierde toda la fe ....Nada es arbitrario, cualquier acontecimiento se basa en Mi amor y sabiduría, todo sirve a la perfección de lo espiritual, sirve a su retorno y su perfeccionamiento, porque Mi objetivo consiste en la divinización de todos los seres que alguna vez fueron creados por Mí.

Solo aquellos que tienen conocimiento de Mi Plan de Salvación también saben del mal estado de todo lo que alberga la tierra en seres y creaciones de todo tipo .... Y quien sabe del fin último de todo esto, nada le parece increíble, porque ya ha alcanzado un cierto grado de madurez, de lo contrario el conocimiento de Mi Plan de Salvación le sería desconocido. Pero la persona que lo sabe es feliz, porque él también se sabe agarrado de Mi amor y ve una meta frente a sus ojos, por la que se está esforzando. Ningún conocimiento mundano puede satisfacer a una persona como lo hace el conocimiento espiritual, porque solo a partir de ahora la persona conoce el propósito de la existencia, y ahora ve todo bajo una luz diferente que el hombre, para quien ese Plan de Salvación es desconocido, , que sólo considera la vida terrenal como un fin en sí mismo y se empobrece espiritualmente cuanto más se esfuerza por los bienes del mundo y los quiere poseer.

Conocer Mi amor infinito y sentirse cautivado por ello le da a la persona paz interior y la certeza de que no solo haber sido creado para este mundo terrenal .... y su meta siempre seré solo Yo Mismo, porque siente la unión Conmigo, trata de restaurarla como era al principio .... ella conscientemente lucha hacia Mí, y seguramente alcanza su meta .... Yo Me uniré a ella y la haré feliz ahora y para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

LA COMUNICACION CON DIOS ASEGURA SU PROTECCION

B.D. 6254 from 10 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Permaneced en constante comunicación conmigo y sin peligro saldréis vencedores de toda gravedad que aún tendrá que sobrevenir a los hombre antes del fin. Ningún hombre necesita temer este tiempo en caso que me haya encontrado y ya no me suelte más, porque mientras vaya de Mi mano, mientras Yo camine junto a él, está inmune contra todos los males. Mi presencia le está asegurada si es que no me omite de sus pensamientos, si mantiene conversación Conmigo, si es que diariamente se encomienda a Mí, solicitando Mi cercanía y si es que vive en el amor  .... Es entonces cuando está íntimamente unido a Mí por tiempo y eternidad. A todos vosotros os prometo Mi protección en los días de la próxima tribulación, a los que queréis estar unidos a Mí, a los que me habéis conocido, a los que creéis en Mí.

Reflexionad que Yo os he creado para formaros en hijos Mios; reflexionad que Mi amor de Padre jamás cesa, entonces sabéis también que Yo no os dejo sufrir si para vosotros no es necesario. Mas la necesidad existe en tanto que me excluyáis de vuestros pensamientos, en tanto que persigáis, apartados aún de Mí, otras metas u objetivos que no sea Yo. Entonces tengo que agarraros duramente para que penséis en Mí, y os dirijáis a Mi aprendiendo a reconocer al Padre en Mí, El que os ayuda mientras os dejéis ayudar por El. Entonces bien puede ser que os toque en suerte el sufrimiento y la necesidad hasta que solicitéis Mi ayuda  ....

Mas en cuanto me busquéis por sí mismos y me hayáis hallado, podéis estar sin preocupación que os amenace aún el peligro, porque Mi cercanía exluye cosa semejante. No obstante tenéis que apropiaros de una fe viva, porque palabras que pronuncia sólo la boca, no os asegura Mi presencia; por el contrario un pensamiento del corazón me atrae hacia vosotros, y en verdad que entonces os encontráis en segura protección. En vuestra vida terrena tenéis que conseguir que constantemente me percibáis cerca de vosotros, tenéis que orar ”sin cesar”, es decir pedirme consejo en todas vuestras acciones. En vuestra ideología (o Mundo de ideas) tengo Yo que ser el primero y el último, no debéis ya vivir más sin Mí y tanto más cerca estaré de vosotros, porque os aseguráis vosotros mismos Mi presencia mediante vuestro pensamiento en Mí, que en cualquier momento podéis dejar que se ejecute, por lo que nada doloroso os afectará y ningún peligro podrá amenazaros mientras que permanezcáis en el corazón unidos a Mí. Este cosuelo os doy para el tiempo venidero, para que él no os asuste. porque Yo velo por vosotros y concedo continuamente Mi protección.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Transmisión de la Palabra divina... Acto de gracia de Dios...

B.D. 6255 from 12 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Una luz os será traída en la oscuridad... Debéis experimentar el amor y la misericordia de Dios, debéis ser colmados con Su gracia, debéis experimentar una señal directa de Su Obra y una prueba de Su presencia entre los hombres que son de buena voluntad... debéis tomar nota de Su Palabra, que Él dirige como una emanación de Su amor hacia la tierra, porque los hombres se encuentran en una gran necesidad espiritual y que necesitan ayuda urgente.

Por eso Él Mismo se expresa a través de la boca humana, deja que Su Espíritu irradia hacia abajo en los corazones de aquellos que se abren a Él, y Él les da una luz correcta. Él les transmite la verdad, un conocimiento que pone a los hombres en un estado de reconocimiento y que debe servir para encender el amor a su Dios y Creador, a su Padre desde la eternidad... porque solo el amor a Dios hace que los hombres vivan de acuerdo con Su voluntad y luchar por Él... Solo el amor despierta en el hombre el deseo de unión con el Amor eterno Mismo...

Verdaderamente es una prueba de gran amor por vosotros humanos, que Dios Mismo se os anuncia, que enciende una luz en vosotros que os debe iluminar claramente el camino que tenéis que caminar en la tierra... Es un acto de gracia y misericordia, que Él se os acerca de nuevo a vosotros... que una vez os apartasteis en libre albedrío de Dios... que os habla y trata de conmoveros a que deis la vuelta y luchéis por Él nuevamente, Quien es el único que quiere daros la eterna bienaventuranza...

Vosotros los humanos camináis en la noche por propia culpa, porque la luz del amor divino una vez brillo para vosotros en abundancia, pera la rechazasteis. Aceptadla ahora, que vuelve a brillar para vosotros, recibid el don de la gracia de la mano de Dios y usadlo bien... y volveréis a ser lo que eráis desde el principio: seres benditos y llenos de luz y fuerza obrando en perfección. Dios Mismo os da los medios que solo necesitáis usar para recuperar vuestra antigua perfección... Él os da gracias que no merecéis, ya que os habíais alejado voluntariamente de Dios... Pero Él quiere ganaros de nuevo, Él quiere que regreséis como Sus Hijos a Él en la casa de vuestro Padre, porque Su amor os creó y este amor por vosotros no cesa para siempre y, por lo tanto, cortejará incansablemente por vuestro amor, por el amor del niño al Padre, Que es y será para vosotros para siempre. Por eso Él Mismo os habla, y si lo escucháis y movéis las Palabras en lo más profundo de vuestro corazón, también sentiréis el amor y la fuerza que contiene Su Palabra... Lo sentiréis vosotros mismos presente en vosotros, y vuestro corazón se encenderá en amor y querer pertenecer a Él para siempre...

Abrid vuestros corazones para Su discurso, no os cerréis de mala gana, sino escuchad lo que Él quiere deciros... Y experimentaréis una bendición inesperada, escaparéis de la noche espiritual, la luz de una brillante mañana os iluminará, que llenará vuestros corazones con felicidad... Os acercaréis a un nuevo día y nunca más tendréis que temer la noche oscura, porque la luz eterna Misma viene a vosotros y llena vuestros corazones con un brillo radiante...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El hombre está a punto de alcanzar la meta...

B.D. 6256 from 13 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Vosotros, lo humanos, estáis a punto de alcanzar la meta... No invalidáis el éxito de vuestra larga caminata por la tierra antes, fracasando y hundiéndose ahora nuevamente en las profundidades desde las que os habéis trabajado hacia arriba en un tiempo infinito... No dejéis que la última prueba de voluntad se convertirá en un acantilado para vosotros en el que chocarais... sino que perseguid vuestra meta con diligencia y seréis felices y libres en el menor tiempo posible.

Vosotros los humanos desconocéis en su mayoría lo que significa el camino de la vida terrenal para vosotros... no os preocupáis por lo que fue antes y lo que será después... tampoco sabéis que habéis llegado a la última etapa de vuestro desarrollo, donde el libre albedrío debe actuar en vosotros para alcanzar la meta final: la unión con Dios, que os trae felicidad y libertad. Y debido a que no tenéis conocimiento, existe un gran peligro de que no evaluáis la vida terrenal como ser humano, y que no se utilice la última posibilidad de llegar a la libertad definitiva. Y luego el camino interminablemente largo anterior, que vuestra alma tuvo que pasar por las obras de creación en el estado atado, fue en vano...

Entonces, el grado de madurez laboriosamente alcanzado, que os valió la encarnación como ser humano, está en peligro, porque no os quedáis en el mismo nivel, sino que os hundís nuevamente, y puede que os sea concedido otro paseo por la creación, porque hay tantas gracias disponibles para vosotros durante la vida terrenal, que volváis a equivocaros contra Dios, si volvéis a rechazar Su ayuda ofrecida... y esto significa una nueva caída, que Dios quisiera evitar en Su excesivamente gran amor. Y por eso os transmite Su Palabra, el conocimiento de Su Plan de Salvación desde la eternidad, sobre vuestro comienzo y vuestro objetivo, sobre vuestra tarea terrenal...

Él no quiere que volváis a caer a las profundidades, pero no restringe vuestro libre albedrío... Él probablemente os ayudará, pero no os obliga... y por tanto es posible que lográis vuestro objetivo, pero no es seguro, porque es vuestra voluntad que marca la diferencia, y para que vuestra voluntad experimente un fortalecimiento, para que la dirigís bien, Dios Mismo se acerca a vosotros en Su Palabra... Él os enseña, Él os da conocimiento de la importancia de vuestra vida terrenal, y trata de fortalecer el sentimiento de responsabilidad en vosotros que lleváis frente a vuestra alma...

Él transmite la verdad hacia vosotros lo humanos, y cada uno que es de buena voluntad puede aceptarla... que piensa seriamente sobre su propósito de existencia, que siente que pertenece a un ser altamente perfecto y que quiere establecer una conexión con este ser... Se alegrará con la Palabra que Dios Mismo transmite a la tierra, porque reconocerá la verdad, sentirá que Dios Mismo le habla, y hará todo lo que Dios le exija, cumplirá la voluntad de Dios y Dios Mismo se lo da a conocer a través de Su Palabra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Falta de sentido de responsabilidad... Falta de fe...

B.D. 6257 from 14 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Tenéis la responsabilidad de vuestra vida terrenal, de la que no podéis deshaceros. Y un día tenéis que dar cuenta a vuestro Dios y Creador desde la eternidad, de cómo habéis usado esta vida terrenal, qué ventaja ha sacado vuestra alma en ella... Y sobre todo tendréis que reconocer que solo pensasteis en vuestro cuerpo, pero vuestra alma salió con las manos vacías. Y es por eso que el alma... vuestro Yo real... debe sufrir extremadamente en el reino del más allá, pero vosotros mismos habéis creado este sufrimiento, vosotros mismos también podríais ser eternamente felices en la luz y la fuerza, porque una suerte como tal también podríais haber conseguido en la tierra al usar correctamente vuestra voluntad.

En la tierra siempre lucharéis por la ventaja, siempre haréis lo que os traiga el éxito... y así también tendríais que esforzaros incesantemente por el éxito correcto para vuestra alma, porque sabéis exactamente que vuestro cuerpo perece, que vosotros ni siquiera podéis mantener vuestra propia vida, si sois llamados antes del tiempo concedido a una persona por Dios... Vosotros sabéis que podéis ser llamados todos los días, y por eso tendríais que dedicar todos vuestros esfuerzos y aspiraciones en la tierra al bienestar de vuestra alma, que sigue viviendo, incluso cuando el cuerpo terrenal perece...

¿por qué no tenéis un sentido de responsabilidad por vuestra alma? ¿por qué no pensáis en su destino después de la muerte de su cuerpo? Porque no queréis creerlo que vuestra alma sigue viva... Sin embargo, tenéis que responsabilizaros cuando entráis en el reino espiritual, porque no habéis quedado sin conocimiento al respecto, durante vuestra vida terrenal se os ha avisado una y otra vez, y seréis avisados hasta el final, porque el mundo espiritual se os revelará en el buen o el mal sentido, siempre seréis avisados de una obra de fuerzas sobrenaturales, incluso si lo rechazáis como una fantasía, pero estos avisos siempre deberían ser suficientes para haceros pensar en lo que vuestra alma espera después de la muerte de vuestro cuerpo...

No se os puede dar el cien por cien de pruebas del reino del más allá, porque tenéis que creer, sin ser inducidos por evidencias... porque debéis esforzaros voluntariamente por la perfección, pero no obligatoriamente... por la evidencia... realizar un cambio de vuestro ser. Pero todos vosotros tenéis guías espirituales que no dejan pasar ni una oportunidad para influir en vosotros desde arriba y que también en ocasiones, recurren a medios que podrían haceros pensar, si solo les prestaríais atención.

En el último tiempo antes del fin, las conexiones del más allá a la tierra se encontrarán a menudo, porque solo debe servir para confirmar a las personas incrédulas que la vida sigue después de la muerte, pero sin forzar la voluntad de las personas a creer... Realmente se os pone la cosa fácil a vosotros los humanos para poder ganar la fe en una vida continua, porque vais a experimentar muchas cosas todavía lo que os parece sobrenatural, pero solo es permitido para que podáis dentro de vosotros y de ahora en adelante solo penséis en vuestra alma, que aprendéis a creer y trabajéis con celo hasta el final para que el alma cobre “vida” en luz y bienaventuranza...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu - Alma - Cuerpo... Unificación como tarea...

B.D. 6260 from 17 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Está en la determinación del hombre, que su alma se une con el espíritu en sí mismo... Si esta determinación se mantiene, entonces la suerte del alma ya está asegurada, entonces la vida terrenal ha tenido éxito, cuando el alma se separa de la tierra. al comienzo de la encarnación, tanto... el alma como el espíritu... están todavía separados, porque el alma, como un ser consciente de sí mismo, había llevado a cabo esta separación voluntariamente y voluntariamente debe volver a unirse, ella misma tiene que buscar la unificación con el espíritu, debe declarar su buena voluntad de amar con el espíritu, que entonces inmediatamente está dispuesto a ayudarla... porque Dios Mismo... el Espíritu Padre desde la eternidad... ahora se acerca a ella.

Él tiene un efecto en el alma, porque una chispa de Sí mismo se le da al alma para el caminar en la tierra, que ahora también actúa como parte de Dios dirigiendo e instruyendo y atrae al alma hacia Sí Misma y por lo tanto también empuja constantemente hacia el Espíritu del Padre desde la eternidad... sólo es necesario que tenga lugar la unificación del alma con su espíritu en sí mismo para asegurar el objetivo final: la unificación con Dios, que significa libertad y bienaventuranza.

Es una solución simple para encontrar el sentido de la vida, y sin embargo, esta solución es buscado solo rara vez por los hombres porque les resulta incomprensible, mientras que el alma todavía no ha sido impresionado, siempre y cuando no le haya otorgado a la chispa espiritual dentro de ella el derecho de instruirla... mientras que todavía no haya superado la separación entre ella y el espíritu a través de obras de amor... mientras no reconozca el propósito de su vida terrenal, y su pensamiento y sus deseos solo están dirigidos terrenalmente... y durante mucho tiempo su vida terrenal tampoco tiene éxito y no le trae el más mínimo ascenso, porque la unificación del espíritu y el alma es el propósito y el objetivo de su vida terrenal.

Y dado que esta unificación es y será siempre un acto del libre albedrio, la voluntad del hombre solo puede ser influenciada por parte de Dios y el mundo de la luz, para que tome otra dirección que la anterior... pero siempre respetando su libre albedrío, lo que , por tanto, requiere mucha paciencia y perseverancia. El bajo estado espiritual no sería tan terriblemente bajo, si se podría dirigir obligatoriamente la voluntad de la humanidad, pero esto no tendría valor para el desarrollo espiritual del individuo, incluso si se podría reconocer en la tierra un estado de paz en lugar de la necesidad actual... Debe preservarse la libertad de la voluntad, incluso si esto da como resultado un hundimiento del ser en las profundidades

Las personas tienen que volver voluntariamente a Dios, voluntariamente tienen que cambiar el amor propio que habita en ellas en el amor desinteresado al prójimo y a través de esto llevar a cabo la unificación de su alma con el espíritu. Pero en todos los sentidos encuentran el apoyo de Dios y del mundo de la luz, porque todos los acontecimientos en la vida terrenal se acercan a las personas de tal manera que un cambio de voluntad es posible... Imperceptiblemente el alma es sacada de Dios... y tan pronto como soló está lista para abandonar la resistencia anterior, es conquistada por el amor de Dios... entonces ella escuchará al espíritu dentro de sí misma, y entonces ya no podrá hundirse más en el reino de las tinieblas...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Guía divina por el Espíritu...

B.D. 6261 from 20 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Si cumplís con todas las condiciones que permiten que Mi Espíritu trabaje en vosotros, entonces también estaréis seguros de la guía constante de Mi Espíritu, y entonces ya no tendréis que temer caminar por el camino equivocado... Entonces todo vendrá sobre vosotros como Mi Espíritu paterno desde la eternidad lo reconoce como beneficioso para la madurez de vuestras almas. Sin embargo, cumplir estas condiciones presupone la voluntad seria de moverse en el orden divino, es decir, debéis querer hacer lo correcto... Entonces trabajaréis vosotros mismos para una vida amorosa, creeréis en un Ser altamente perfecto Quien os creó y exigiréis entrar en contacto con este Ser...

Le rezaréis... Y así establecéis la conexión Conmigo, que primero es necesaria para que ahora Yo también pueda expresarme a través del Espíritu. Sin el cumplimiento de esta condición es imposible que Mi Espíritu trabaje en vosotros porque esto resultaría en un desarrollo superior forzado. Pero una vez que se ha establecido la conexión Conmigo de que ahora puedo actuar sobre vosotros a través de Mi Espíritu, entonces también podéis estar convencidos de que toda vuestra vida en la tierra está ahora bajo esta influencia, que ahora todo ocurre de esta manera y todo se acerca a vosotros de esta manera que dais un paso hacia arriba...

Debéis esforzaros incesantemente, no debéis volveros tibios ni confiaros indiferentemente a todas las fuerzas que buscan de actuar sobre vosotros, sino que vuestra voluntad debe dirigirse continuamente hacia Mí y permanecer, Yo debo seguir siendo siempre vuestro objetivo, entonces también alcanzaréis vuestro objetivo, Yo Mismo... a Quien pertenecéis desde el principio. Mi Espíritu obra en todo ser humano que solo tiene una actitud positiva hacia Mí... que entonces Me reconoce y quiere ser agarrado de Mí...

Vosotros los humanos debéis preguntaros seriamente cómo os relacionáis Conmigo... si Me rechazáis, si no creéis en la existencia de un Creador que está relacionado con vosotros y por lo tanto vivís vuestra vida completamente separada de Él... Si Me reconocéis como existiendo y Me teméis a Mí y Mi poder y, por lo tanto, solo sentís una incomodidad cuando pecáis contra Mis mandamientos (20.05.1955)... o si Me amáis y, por lo tanto, tratáis de vivir de acuerdo con Mi voluntad...

Tenéis que ser claros al respecto, que Mi obrar espiritual solo puede tener lugar en vosotros cuando os unís a Mí en el amor... Y por lo tanto, no podéis esperar ser iluminados o guiados por Mi Espíritu cuando vosotros mismos todavía estáis dispuestos voluntariamente a apartaos de Mí, aunque creáis que Yo existo... solo vuestra voluntad de estar estrechamente conectado Conmigo tiene como consecuencia el obrar de Mi Espíritu en vosotros, y entonces vuestro andar en la tierra ya no es sin guía, entonces ocurre que todo se acerca a vosotros como Mi amor lo reconoce como bueno para vosotros y vuestra perfección. Entonces escucháis la voz del espíritu en vosotros, es decir, seguís el impulso interior, y luego, por así decirlo, siempre hacéis solo lo que Mi Espíritu os dice que hagáis...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voz de conciencia... Sentimiento... Camino correcto...

B.D. 6262 from 21 de mayo 1955, taken from Book No. 67

El camino que tenéis que seguir en la tierra se os muestra una y otra vez, incluso si no recibís ninguna instrucción directa Mía, porque también os hablo de una manera que vosotros describís como “sentimiento”, para que vuestra mente pueda actuar porque os metéis en situaciones que no os dejan indiferentes, ya sea de forma dolorosa o alegre... A través de vuestro sentimiento podéis reconocer lo que es deseable para una persona, lo que le causa sufrimiento y lo que tiene un efecto dañino para su cuerpo... y ahora podéis ser influenciado voluntariamente para que mantengáis alejados a vuestros semejantes de lo que les duele, o para darles lo que los hace felices...

Solo el sentimiento y la comprensión pueden mostraros el camino correcto si carecéis de instrucciones veraces o si no os convencen las instrucciones de la iglesia porque su origen os parece dudoso. La propia experiencia puede determinar la voluntad, el pensamiento y la acción de las personas, y cada persona también sabe lo que es justo porque cada una reclama el derecho de ser feliz, y porque cada persona puede “sentir” sufrimientos corporales y mentales.

El amor por sí mismo siempre le motivará de que se ponga en posesión de lo que le hace libre y feliz... y un pensamiento justo también otorgará lo mismo para los demás... por lo que el conocimiento del camino correcto es colocado en cada ser humano; pero la forma en que utilice este conocimiento adquirido a través de su propia sensación y trabajo intelectual depende de su voluntad, que es libre y seguirá siendo libre en aras de su propia perfección.

(21.05.1955) Y es por eso que el bien y el mal siempre podrán mantenerse separados, precisamente por el efecto de esto en las personas mismas. Y por eso también se puede hablar de la “voz de la conciencia” que siempre será expresado como “sentimiento”, pero que también puede ser sofocado en el hombre cuando el amor propio está tan fuertemente desarrollado que el hombre reclamo todo lo bello para sí mismo y hace todo lo malo a los semejantes... Entonces la sensibilidad se vuelve cada vez más débil y la gente afirma que no todo el mundo sabe lo que es bueno o malo... y nuevamente, la única respuesta que se puede contestar es : él no quiere saberlo. Porque mientras sepa lo que es deseable o indeseable para él, también sabe diferenciar entre lo bueno y lo malo... incluso sin ninguna instrucción externa, la que siempre le daría la confirmación de que el sentimiento interior concuerda con Mi enseñanza, a través de la cual muestro a las personas el camino correcto que deben seguir en la tierra... con Mi enseñanza del amor, que solo exige practicar el amor.

Pero donde los instintos animales del periodo previo del desarrollo son excesivamente fuertes en el hombre, allí solo existe el sentimiento de fuerza en comparación con el débil... porque en tal persona las fuerzas de las tinieblas se establecen y la impulsan a actuar en su voluntad... Una persona tan “obsesionada” no puede ser citada como prueba de que el camino hacia Mí no se puede encontrar y caminar sin instrucciones de Mi parte... Porque Mi amor cuida de todas Mis criaturas, pero las deja el libre albedrío...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerza de fe necesaria en la última lucha...

B.D. 6265 from 25 de mayo 1955, taken from Book No. 67

A menudo aún experimentaréis Mi ayuda visible para que vuestra fe se vuelva fuerte y podáis hacer frente a todas las resistencias que se os acercarán en el último tiempo antes del final... A menudo seréis tan acosados que os encontráis a vosotros mismos sin una fe firme que os rendiríais sin resistencia. Pero vuestra fe en Mi ayuda os permite esperar todo von valentía... no temeréis, ni dudaréis porque conocéis Mi Plan de Salvación desde la eternidad, y por lo tanto, también sabéis que todo debe venir como Yo lo he previsto, y que no pasa nada sin Mi voluntad o Mi permiso...

Por lo tanto, también sabéis que estáis bajo Mi protección, que nada os puede pasar mientras confiáis en Mí... y confiáis en Mí porque creéis firme e inquebrantablemente... por eso vuestra fe debe fortalecerse, lo cual también sucederá a través de una ayuda a menudo visible de Mi parte... Porque vosotros, que sois devotos de Mí, pertenecéis al ejército de mis combatientes, que Me estoy formando para la última lucha en esta tierra...

Y Mis combatientes lucharán valientemente por Mí y por Mi reino. Sacarán la fuerza de Mí, pronunciarán Mi nombre con fe y serán inmunes a todos los ataques de Mi adversario. Y porque os necesito también permito que no os suceda ningún sufrimiento, y siempre debéis recordar esto, cuando el mundo se levanta contra vosotros. Porque lo hará porque vuestra luz brilla demasiado, porque revela lo que Mi oponente prefiere mantener oculto... porque teme ser expuesto y por eso incita a los que le están subordinados a proceder contra vosotros mismos con toda severidad...

Lo intenta todo para subir al trono y, por lo tanto, tampoco rehúye declararme la guerra... para así erradicar cualquier creencia en Mí y Mi Obra de Redención. Pero no lo logra porque tengo un ejército en vosotros que ofrece resistencia, que no puede ser derrotado y que tiene coraje y fuerza a través de la fe, contra la cual el enemigo lucha en vano. Por lo tanto, nunca Me pediréis ayuda en vano, siempre estaré dispuesto a ayudaros en cada necesidad... por eso siempre os dirigís a Mí con confianza, sea lo que sea... Quiero ayudaros para fortalecer vuestra fe de que ya nada puede sacudirlo...

El mundo os acosará de manera desvergonzada, porque no rehúye las falsas sospechas, y las actividades de Mi oponente se harán evidentes... Pero todo esto solo pretende probaros la veracidad de Mi Palabra, todo esto es para demostraros lo cerca que está el final porque todo llega como Yo lo he predicho, que las puertas del infierno se abrirán y serán oprimidos por fuerzas diabólicas todos los que son de buena voluntad y que Me pertenecen... pero Yo estoy a vuestro lado protectoramente, y el escudo de la fe os cubre contra todos los ataques hostiles... hasta el día en que emergeré con Mi poder y gloria... donde os salvaré y encadenaré al que es Mi oponente y que quiere derrocarme y a quien venceré y ataré por mucho tiempo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El comienzo y el final de una época de redención están muy separados...

B.D. 6267 from 27 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Los periodos individuales de redención tiene lugar a intervalos prolongados por lo que el comienzo de uno apenas se prueba al final, porque esto también es necesario para que las personas se mantengan libres en su creencia. Porque un final seguramente esperado determinaría la voluntad de la gente. Sin embargo no se ha perdido el conocimiento del final del periodo anterior, por lo que cada uno puede aceptarlo si así lo desea. Y nadie podrá probar que el fin de la época pasada no tuvo lugar... Por eso el inminente fin de esta tierra sigue siendo una cuestión de fe y es por eso que la necesidad espiritual es tan grande porque el fin es inminente y la gente apenas cuenta con eso y tampoco se prepara...

Y el tiempo actual se manifiesta igualmente como antes de cada fin... se levantan profetas y videntes que, impulsados por su espíritu, señalaron a lo que está por venir... pero, como siempre, no encuentran fe porque todo lo espiritual está infinitamente lejos para las personas y su pensamientos y aspiraciones terrenales no permiten ningún “fin de la tierra” porque simplemente no quieren creerlo y tampoco se les puede y no se les debe probar... Nadie sabe la hora y el día exacto, pero muchos saben, que no están muy distantes. Estos también solo lo creen y, sin embargo, está firmemente convencidos de ello interiormente, porque su conocimiento espiritual , el grado de su reconocimiento, también se puede leer en el Plan de Salvación de Dios y pueden seguir la causa y el efecto y, por lo tanto, también saben que el fin es inevitable, porque no se trata solamente de los humanos de esta tierra, sino por el desarrollo ascendente de todo lo que todavía está atado en las obras de creación...

El hombre que sabe, que está en el conocimiento todo lo persigue con diferentes ojos, y sólo se da cuenta que todo sucede de acuerdo con la ley divina. Pero no puede transferir su conocimiento a personas cuyo grado de conocimiento es tan bajo que todavía están ciegos en el espíritu... que solo creen lo que pueden ver y probar y no tienen sentido para lo espiritual. No puede transferir su pensamiento y conocimiento a sus semejantes, pero sí que puede amonestar y advertir, porque puede señalar el final inminente con plena convicción, como es de esperar...

La conclusión de un periodo de redención y algo que las personas aún no han experimentado que parece difícil creer que sea posible y, por lo tanto, también parece increíble para las personas. Y no importa cuán claras sea las señales de antemano, estas tampoco serán respetadas por parte de la humanidad incrédula... Pero peor será el horror cuando se cumpla lo que los videntes y profetas anunciaron mucho antes de esto. Y, sin embargo, no se puede hacer nada para preparar a las personas para ello, excepto que constantemente se les da el conocimiento de la Palabra de Dios, Quien por lo tanto solo La guía a la tierra para encontrar la fe, porque la gente ya no es creída.

Por eso Dios habla a las personas, pero también de tal manera que no se ven obligados a creer, sino que pueden creer si están dispuestas. Y esta es la última oportunidad para acercar a las personas a un conocimiento que podría determinarlas a cambiarse y buscar por sí solo el camino hacia arriba... un conocimiento que les daría la explicación correcta y esto les significaría todavía ayuda y rescate antes del hundimiento... Pero la Palabra de Dios tampoco es reconocida y por lo tanto no aceptada... y la humanidad se acerca a la perdición, continua luchando solo por la materia, y la materia se convertirá en su morada si ha llegado el fin, cuando comience una nueva época de redención, como está previsto desde la eternidad en el Plan divino de Salvación, para que todo llegue a la bienaventuranza lo que aún permanece en la infelicidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tarea de los discípulos: proclamar la enseñanza de amor del Señor...

B.D. 6268 from 28 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Este es Mi mandato para vosotros, que prediquéis sobre el amor, que ayuda a la bienaventuranza eterna... Solo puedo dar este mandato a aquellos que están dispuestos a escucharme a Mi Mismo de antemano para devolver ahora lo escuchado a sus prójimos... Sólo puedo mandar personas al mundo con esta misión, que voluntariamente se pongan a Mi disposición, que por tanto Me reconozcan como Dios y Padre y quienes ahora como hijos Míos quieren cumplir Mi voluntad... de lo contrario no escucharían lo que tengo que decirles y lo que deben proclamar en Mi nombre.

Pero también tienen que ser capaces de escucharme... Este es el primer requisito para un discípulo elegido por Mí, porque lo que deben transmitir vivaz no es un don humano sino divino, que por lo tanto deben recibir de Dios Mismo, porque la gente no lo posee y, por lo tanto, no puede distribuirlo. Porque la Palabra solo cobra vida con Mi apoyo, Yo Mismo tengo que poder obrar en la persona si quiere entender la Palabra como tiene que ser comprendida para poder ser transmitida vivaz de nuevo... y esto siempre se aplica también a las personas que la reciben de Mi discípulo... solo cuando Yo también pueda obrar en ellas a través de Mi Espíritu, será comprensible para ellas y despertarlas a la vida... por eso siempre tiene que ser Yo Mismo, Quien habla y quiere ser escuchado, de lo contrario solo son palabras vacías que no tocan el corazón o malinterpretan, es decir, no son interpretadas según el sentido.

Así que vosotros debéis llevar el Evangelio al mundo, vosotros debéis proclamar la enseñanza del amor a la gente, y aunque estáis familiarizados con la palabra “amor”, primero debéis comprender el significado profundo y la urgencia de una vida amorosa según Mi voluntad, y debéis saber que la dicha solo depende del cumplimiento de estos mandamientos de amor, por lo que también se os revela Mi Plan de Salvación desde la eternidad y ahora podéis reconocer por qué el amor es lo más importante... por qué Yo Mismo descendí a la tierra cuando la humanidad despreciaba por completo el amor...

Para poder enseñar correctamente, el maestro deber tener un conocimiento muy profundo, y si os doy la orden de que salgáis para enseñar a vuestros semejantes, también os daré el conocimiento necesario y os lo impartiré a través del Espíritu... por lo tanto, cada uno es capaz de llevar a cabo Mi mandato, que permite que permite que Mi Espíritu obre, primero moldeándose a sí mismo para amar, al practicar lo que también se supone que debe enseñar a sus semejantes... Entonces también podrá hablarles con convicción sobre el efecto de una vida amorosa, y puede advertirles de las consecuencias de una forma de vida sin amor... él puede revelarles vívidamente lo que su espíritu le da, y sabrá que soy Yo, Quien habla a través de él, y él será una forma voluntaria a través de la cual Yo Mismo Me puedo revelar...

El mandamiento del amor es el primero y más grande mandamiento... El cielo también está abierto para aquellos que lo cumplan, porque a éste también será el reino que no es de este mundo... Él será un candidato a este reino, y será feliz para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Deificación... Chispa espiritual...

B.D. 6269 from 29 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Debéis estar conectados Conmigo por tiempos eternos... debéis entrar en Mi reino y obrar y crear unidos Conmigo para vuestra felicidad... Debéis estar activos en Mi voluntad y sin embargo por vuestro propio impulso, no determinado por Mi voluntad, solo entonces sois Mis Hijos, solo entonces estáis conectados Conmigo en la dicha para siempre. Pero esta conexión íntima es solo el éxito de haber superado la profundidad... que es la tarea de toda “criatura” que quiere formarse en un “niño”...

El camino desde las profundidades hacia las alturas impone grandes exigencias a la criatura, que sin embargo, siempre pueden cumplirse, porque Mi amor la levanta constantemente, porque Mi amor da la mano donde su fuerza es insuficiente... Así que solo se exige la voluntad de la criatura elevarse desde las profundidades hacia arriba, entonces nunca le faltará la fuerza para alcanzar el objetivo, porque una vez la voluntad también provocó lo contrario... la caída en las profundidades y la separación de Mí...

Pero todo lo que se aleja de Mí es débil y se mantiene débil, porque rechaza Mi fuerza de amor, y solo cuando esté nuevamente dispuesto a aceptarla, también tendrá la fuerza de cubrir el camino hacia Mí, hacia la casa del Padre... El castigo justo por apartarse voluntariamente de Mí sería la condenación eterna, por lo tanto, la separación eterna de Mí, lo que significaría agonía en el infierno para un ser creado libremente, lleno de luz y fuerza... Pero Mi amor excesivamente grande por mis criaturas no lo permite, y por eso se ha creado la posibilidad de que el “amor” recupere lo apostata sin que se eludió la “justicia”... la deuda ha sido pagada por el amor eterno Mismo...

Vine a la tierra e hice la expiación por la culpa inconmensurable, para que el regreso de lo caído una vez ahora fuera posible, pero que depende de la voluntad de la criatura misma... Y para que esta voluntad se volviera nuevamente hacia Mí, para que los seres de en las profundidades se esforzaron nuevamente por Mí como su objetivo más alto, actuaba a través de Mi espíritu en los seres... es decir, el amor, que compone Mi ser primordial, que hizo que todo surgiera como una fuerza, también se buscó un camino en los corazones de Mis criaturas, que ya habían iniciado el camino de regreso a Mí en el marco de Mi orden divino, pero que una vez más tendrán que confesarse en su libre albedrío si quieren continuar el camino hacia Mí o si quieren volver a las profundidades...

En esta etapa del libre albedrío, como persona, Mi amor busca influir en ella al agregarla una chispa de Mi Espíritu amoroso, que debe influir en ella si la persona lo permite. A través de esta chispa espiritual, la persona puede estar en constante conexión Conmigo, pero no está obligada a establecer esta conexión... Sin embargo, la chispa divina es un factor auxiliar inconmensurable en el hombre, que también ofrece la garantía de que el hombre encuentre la unificación Conmigo... siempre que su voluntad ya no Me ofrezca una resistencia abierta...

Cuando Yo Mismo cumplí la Obra de Redención como hombre de Jesús... cuando asumí la gran culpa del pecado e hice la expiación por ello, por primera vez se despejó el camino de las profundidades hacia las alturas... pero luego les transmití a las personas que estaban dispuestas a ir por este camino, las fuerza que les faltaba hasta entonces... Yo mismo entré en contacto con ellas, ya no las dejé sin ayuda... Me conecté con ellas a través de la chispa espiritual, pero dejándolo libre a cada individuo, si también quiere establecer la conexión Conmigo. Porque no Me opongo y Mi fuerza espiritual a ninguna criatura, sino que la pongo a su disposición para que todo el mundo pueda ser atravesado por M espíritu y Su fuerza, quien solo lo quiere...

Mi Espíritu es Mi parte... Es la fuerza del amor que inicialmente fluyó a través de todas mis criaturas, pero que rechazaron, lo que provocó la caída a las profundidades. Todos los hombres pueden volver a sacar de Mí esta fuerza del amor sin restricción, si se han liberado por primera vez de su culpa del pecado anterior al reconocer a Jesucristo como Redentor y el perdón de su culpa que ha pedido...

Solo entonces pueden recibir de Mí la fuerza divina del amor, entonces Mi Espíritu puede volverse activo en ellos, entonces puedo “derramar Mi Espíritu” y la conexión Conmigo está establecida de tal manera que ya no puede tener lugar una recaída en las profundidades, que el camino hacia la cima con el objetivo final de la unificación completa Conmigo se recorra sin esfuerzo y Mi criatura ahora regrese a Mí como “Hijo” a la casa de su Padre. Sin Mi ayuda sería imposible, precisamente porque la criatura se había despojado de cualquier fuerza... Pero Mi amor le devuelve esta fuerza, Mi amor se reunifica con la criatura, si está dispuesta para regresar a Mí... Mi amor manda Mi Espíritu a todas Mis criaturas para que os guie e instruya, y que os indique el camino correcto hacia Mí...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Derramamiento del Espíritu...

B.D. 6270 from 30 de mayo 1955, taken from Book No. 67

Y cualquier que sea ahora vuestro pensar, querer y actuar... está determinado por Mi Espíritu dentro de vosotros, tan pronto como vosotros mismos os dejéis a Su guía, tan pronto como os entreguéis completamente a Mí, que Yo ahora os protegeré y guiaré. Sólo es necesario vuestra entrega a Mí para ser agarrado completamente por Mí, para poder obrar en vosotros a través de Mi Espíritu. Ya no os quedáis con vuestros propios dispositivos, podéis recorrer vuestro camino terrenal sin preocupaciones, os llevará a la meta correcta, porque a través de Mi Espíritu ahora vigilaré todos vuestros pasos y siempre los guiaré correctamente cuando vosotros mismos entráis en peligro de desviaros del camino correcto...

Yo Mismo estoy presente para vosotros tan pronto como Mi Espíritu pueda obrar en vosotros... pero tenéis que permitir esto en libre albedrío... Pero mientras vosotros los humanos no tengáis la conexión Conmigo, mientras dejéis que la chispa espiritual duerma en vosotros completamente inactivo, todavía os aisláis de Mí, y lo que hacéis ahora, lo que pensáis y queréis aún lo determina Mi oponente, porque actúa en vosotros constantemente, porque tiene derecho a hacerlo, mientras voluntariamente aún le pertenecéis... Entonces no puedo ejercer Mi influencia, y vuestra suerte está en peligro... Porque sin Mí nada bueno os espera, sino una ruina segura, es decir, caer en las profundidades, en el reino de Mi oponente...

Mientras viváis como seres humanos en esta tierra pensaréis muy poco en vuestra suerte después la muerte de vuestro cuerpo, pero escaparéis de esta suerte, que puede ser terrible pero también extremadamente hermosa... ¿por qué no os entregáis a vuestro Dios y Padre desde la eternidad con total confianza, para que Él entonces os guiará correctamente? ¿Qué os dará la bienaventuranza que os ha prometido? Porque no tenéis fe y porque esto ya es el obrar de Mi oponente en vosotros, que él busca reprimir la fe en Mí...

Pero os di la comprensión, os di la capacidad de poder pensar... y en virtud de esta capacidad Me podéis afirmar, podéis reconocer un Poder en virtud de vuestra inteligencia Que llamó a la vida todo lo que os rodea, y al Que también debéis vuestro ser... Rendíos a este poder y vosotros mismos ya no sois responsables de vuestra vida terrenal, porque este poder ahora está haciendo todo para llevaros a salvo a la meta... porque con vuestra devoción habéis vuelto a Mí, de Quien una vez os separasteis voluntariamente...

Entregaos a Mí, y desde este momento camináis bajo Mi guía, vuestro querer, pensar y actuar corresponden a Mi voluntad, porque Yo Mismo puedo influir en vosotros a través de Mi Espíritu... ¿Sabéis ahora lo qué significa el derramamiento de Mi Espíritu sobre vosotros?... De hecho, que puede tener lugar en diferentes fuerzas, dependiendo de vuestro amor por Mí y por vuestros prójimos, pero siempre podéis sentiros capturados por Mí, siempre podéis tomar conciencia de la voz de Mi Espíritu en vosotros, si solo vuestros deseos están dirigidos hacia Mí, si solo queréis que Yo tome posesión de vosotros, si por lo tanto os entregáis a Mí... Entonces os guiaré por dondequiera que caminéis... entonces vais por la vida terrenal sin peligro, entonces seguramente alcanzaréis la meta... Entonces Me seguís a Mí y no Me soltaréis jamás... Porque entonces estáis llenos de Mi Espíritu, habéis vuelto a ser Míos, como lo eráis al principio...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La sumisión de la voluntad .... la responsabilidad ....

B.D. 6273 from 2 de junio 1955, taken from Book No. 67

No llevais responsabilidad ninguna sobre vuestra vida terrestre justo cuando os habéis entregado a Mi .... justo cuando me habéis dado el derecho de influir y me habéis dado vuestra voluntad para someterla a la Mía por completo. Entonces puedo actuar en vuestro nombre y Mi voluntad puede tomar forma en vosotros, entonces Mi espíritu puede actuar dentro de vosotros que os guiará verdaderamente como os servirá .... Pero eso necesita una creencia fortissima, una fe convencida de que sois Mis hijos y que podéis entregaros a vuestro padre fiados porque os quiere y porque es poderoso y sabio.

Justo cuando os habéis conectado conmigo, tenéis ya una bendición en tierra .... Entonces andaréis en vuestro camino terrenal solamente para poder ayudar a otros a encontrar el mismo reconocimiento, porque me habéis reconocido vosotros mismos y habéis sido Míos por propia voluntad por haberla sometida bajo la Mía. Vuestro pensar, querer y actuar está predeterminado por Mí pero sin embargo teneis una voluntad libre .... Vosotros pensáis, quereis y actuais según Mi voluntad porque Mi voluntad ha sido tan poderosa dentro de vosotros que ya os llena y no podéis actuar en contra ....

Entonces ya no tenéis que temer de apenarme, entonces todo irá bien lo que hacéis .... mientras mantengáis este enlace íntimo conmigo .... no obstante sois expuestos a tentaciones .... es decir, Mi adversario intentará siempre interrumpir esta relación íntima conmigo de modo que intentará focusar vuestras miradas y pensamientos a cosas que pertenecen a su reino .... Y si le sale bien que os perdáis en sus deseos, aflojáis vosotros mismos el vínculo conmigo y entonces tenéis que estar en guardia .... Por eso recomendaros cada día de nuevo a Mi amor y Mi gracia y tenéis que querer que os guíe y cuide y me dais el derecho de pararme en medio de vosotros y Mi adversario en cuanto os quiera seducir ....

Eso es vuestro arma seguro contra él si me hacéis vuestro protector .... que quereis ser Míos y entregaros a Mi. Entonces todos los ataques rebotarán de vosotros, entonces cerráis los ojos ante los estímulos del mundo, entonces vivía solamente para Mí y dentro de Mí, entonces todo vuestros pensamientos están dirigidos a vuestra perfección espiritual, entonces solamente os estimula la relación conmigo y vuestro trabajo se dirige enteramente a metas espirituales .... Y entonces montais un muro fuerte alrededor de vosotros la cual Mi adversario no podrá derrumbar ....

No podéis juzgar que bendición haya en la devoción hacia Mí .... pero si os digo que estáis libres de cualquier responsabilidad, libre de cualquier preocupación sobre vuestro bienestar espiritual .... si os digo que ya no podéis caer porque os aguanto y os acompaño a salvo arriba .... entonces nada más que aseguraros de Mí amor os debería importar, deberíais querer de juntaros conmigo y dejarmelo todo a Mi .... Y todo saldrá bien .... Por eso no os preocupareis de cosas terrestres porque toda Mi preocupación está incluida justo en el momento de vuestra entrega a Mi ....

Espiritualmente y corporalmente estáis bajo Mi cuidado y las necesidades del espíritu y del cuerpo cubro Yo, porque habéis renunciado a cada resistencia ya, que os separaba de Mi hasta ahora, pero tenéis que someteros incondicionalmente .... Entonces la separación está cancelada y estar reunido conmigo es garantía para pensar, querer y actuar según Mi orden eterno .... Entonces sois únicamente los ejecutivos de Mi voluntad, pero en plena libertad, porque no sentís ninguna fuerza de ningún lado, porque lleváis la misma voluntad dentro de vosotros y me perteneceis eternamente ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El alejamiento de Dios y una opinión equivocada sobre Él ....

B.D. 6274 from 3 de junio 1955, taken from Book No. 67

La distancia entre los hombres y Dios se engrandece cada vez más, y el tiempo se acerca más y más al final .... Solo muy pocos reducen esta distancia, y estos son los hombres que pertenecen a la iglesia de Cristo, que viven una fe viva y que fueron despertados a la vida por actos de amor. Es la poca gente que no se pierde al mundo, sino que viven conscientemente, es decir, intentan cumplir a la voluntad de Dios .... Aquellos se acercan a Él, y no tienen que pensar con temor al fin aproximado, porque saben también, que y porque tiene que venir el final, y que solo significa el comienzo de una nueva vida para ellos .... en el reino del más allá o en el paraíso del nuevo mundo .... Y primero hay que reducir la distancia a Dios para que el final no lleve el alma a la perdición .... Porque la distancia a Dios significa automáticamente el endurecimiento de la sustancia espiritual, entonces la transformación en la materia más dura .... El alejamiento a Dios significa la falta de fuerza, más la incapacidad para trabajar .... un estado al que la materia dura representa obviamente. Porque la fuerza de amor divino no puede atravesar lo espiritual en contra suyo, y por esto se queda sin fuerza ninguna, y está atrapado en su estado sin fuerza tiempos eternos, hasta que empieza a reducir su rechazo .... Como hombres os encontráis llenos de fuerza, y por esto no lo veis factible, que os espera este destino .... y no lo veis posible, porque sois muy alejados del conocimiento por culpa de vuestro alejamiento a Dios, no sabéis de vuestro reto en la tierra y que os comportais completamente al contrario .... entonces no existe otro destino que un nuevo cautiverio en la materia, justamente porque estáis muy apartados de Dios .... porque no Le reconocéis mientras no estáis cumpliendo a Su voluntad .... aunque estáis reconociendo a Dios solo de boca .... Y “esta” motivación frente a Dios os saldrá con mucha pena .... Tan pocas veces un hombre piensa en su creador y padre de la eternidad .... Siempre está lleno de pensamientos terrenales, todas sus acciones y pensamientos valen a cosas terrestres, el día se comienza y se termina con preocupaciones terrenales y con trabajos terrestres .... Por Aquel, que dejó su vida para ellos, no queda tiempo, y cuando piensan en Él, sin ningúnos sentimientos de responsabilidad frente a Él. Le apagan y se conforman en pocos casos con una hora oficial de “misa”, porque lo viven como tradición .... Y no queda vida en las iglesias que hablan de Dios; no hay ningún espíritu en ellas, y por esto el espíritu no puede entrar en la gente, porque no queda ningún “amor” entre ellos, porque solamente el amor reduce la distancia con Dios y sin amor la grieta no se puede sobrepasar casi .... Y solo la creencia en Dios se mantiene viva, donde los corazones están llenos de amor .... y así podéis valorarlo vosotros mismos en el grado de amor entre la gente en la tierra, que la distancia con Dios se hace cada vez más grande y por esto un final es inevitable .... porque los hombres se lo atraen ellos mismos por su actitud ante Dios .... La gracia divina a disposición de los hombres .... El entendimiento, la voluntad libre y capacidades no lo aprovechan para “acercarse a Dios”, sino para distanciarse cada vez más de Él, y así pierden la donación de gracia .... van a ser no libres y sin fuerza a través de tiempos eternos .... van a caer hacia abajo en una profundidad, de la cual ya se había subido con muchas dificultades .... A pesar han vuelto a bajar otra vez a la profundidad “bajo voluntad libre” y se han alejado libremente de Dios, y esta voluntad determina a su destino en cuanto venga del final de esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Fuerza y efectos de la palabra de Dios

B.D. 6275 from 4 de junio 1955, taken from Book No. 67

Sacad seguidamente la fuerza de Mi palabra .... Solo os lo puedo aconsejar ponerlo en serio, porque vais a necesitar todavía mucha fuerza y fortalecimiento durante la época final, tenéis que adelantaros antes hasta el punto de haberos unidos intensamente Conmigo para poder llevar a Mi siempre a vuestro lado para poder presentarme en seguida cualquier pena, cualquier duda y cualquier pregunta vuestra en cuanto os ha dominado .... Siempre Me tenéis que sentir presente, entonces no os sentís miedosos, da igual lo que venga .... Todo se puede acercar con tranquilidad, consciente de que Yo arregle todo por vosotros. Y justamente esta fuerza de fe, esta seguridad solo podéis conseguir por el profundizaje constante de Mi palabra .... si Me dejáis hablar con vosotros y os convencéis cada vez más de Mi presencia, de Mi amor y poder .... Entonces estaré con vosotros, aunque si no soy visible para vosotros .... Y de verdad Yo soy la protección más segura que cualquier hombre en la tierra podría serlo. Si os sabeis bajo Mi protección todo el susto y miedo se ha desvanecido, os entregáis confiados a Mi y no sois abandonados, porque Yo no os defraudo. Dejadme hablar con vosotros una y otra vez .... y sacad de Mi palabra la fuerza que os haga falta durante la época final .... Cada día es un plazo de gracia para los hombres en la tierra, para los que están todavía lejos de Mi pero que Me deben encontrar .... cada día es un plazo de gracia para vosotros, Mis fieles, porque podéis madurara más cada día y por Mi hablo se os concede un tesoro de gracia, el cual solo tenéis que aprovechar para llegar a un grado de madurez que os garantiza la entrada al paraíso en la tierra nueva. Solo si recibes ayuda directamente de Mi podéis sobrevivir la época final en la tierra y salir como ganadores en la última lucha .... Y esta ayuda os concedo en abundancia, porque la deidad eterna Misma se inclina a la tierra, manda un rayo de luz a la oscuridad, y cada uno que entra en su reflejo se puede levantar de esta oscuridad .... Que la tierra y los hombres vivos encima de ella tienen que sufrir mucha dificultad durante los tiempos aproximados, pero se lo recompensará por gracia aumentada transfiriendo a Mi palabra a los hombres desde arriba, porque aquel que acoge esta palabra con su corazón, se quedará sin impresión y podrá pasar por todo el sufrimiento y toda desgracia .... No le va a tocar mucho como a sus semejantes que tienen que vivir esta penuria para poder volver hacia Mi, para poder disminuir la distancia enorme hacia Mi .... Y por esto os aviso una y otra vez a aprovechar esta gracia inmensa .... Os advierto a vivir a Mi palabra .... Os aviso de la indiferencia y dejadez .... porque lo vais a arrepentir en cuanto estéis débiles y sin ayuda frente la penuria mientras los Míos están llenos de fuerza y con ánimos en la unión Conmigo, se sienten arropados para manejar con soltura a todos los obstáculos .... porque les cuido, porque Me llaman con toda confianza y escucho y atiendo a sus llamadas .... Conmigo podeis sobrepasar todo, pero sin Mí estáis entregados a cualquier desgracia, y en cuanto Me acerca a vosotros, agarrarme con vuestro amor y nunca soltadme jamás .... Dejadme hablar con vosotros y dejarme aprobar Mi presencia a través de Mi palabra .... y entonces podéis ver al futuro con tranquilidad y con ánimos, en lo cual todo se presentará como fue anunciado, dónde viene el final y con él el juicio ....

amén

Traducido por Bea Gato

Golpes del destino (II). El Amor del Padre

B.D. 6277 from 6 de junio 1955, taken from Book No. 67

En mi Amor inalterable os atiende mi Cuidado, porque Yo no quiero que os toque la perdición sino que quiero vuestra bienaventuranza. Yo quiero vuestra salvación de las tinieblas y vuestra entrada en la Luz. Por eso, si os llevo a la desgracia, es únicamente para ayudaros a dirigiros a las Alturas, pues todavía estáis languideciendo en las tinieblas, y solos no tenéis fuerza suficiente para la ascensión.

Sólo que mis Medios y su efecto os están desconocidos, por lo que fácilmente os imagináis que Yo soy cruel... ¡Pero tened fe en mi Amor... en que siempre únicamente mi Amor dispone los efectos que surto, y que con toda clase de acontecimientos siempre únicamente intento que lleguéis a ser bienaventurados! Únicamente Yo sé los efectos de tales acontecimientos... únicamente Yo sé el camino que vosotros habríais tomado sin mis golpes de fortuna... y únicamente Yo sé cuándo tal camino lleva a un desvío.

Y lo que ahora hago que suceda para evitar eso, siempre tiene como argumentación mi Amor, y siempre resultará benéfico, incluso si esto a vosotros es incomprensible. En el lapso de tiempo antes del fin, por mi parte se impone la necesidad de intervenciones dolorosas que se van a repetir con frecuencia. Mi Mano tendrá que soltar cada vez más nudos, y aún habrá mucho sufrimiento y mucha tristeza. Pero también habrá almas que serán salvadas... y, abiertamente, a los hombres será llamada la atención sobre Aquel que tiene la suerte de todos en sus Manos.

Aunque tal vez sólo le teman porque no son capaces de amarle, pero le reconocen pues creen en un Dios y Gobernador del Cielo y de la Tierra. Y esta creencia puede hacer que progresen, si tan sólo tienen la buena voluntad para ello. Incluso la criatura más ínfima posee mi Amor, y únicamente Yo garantizo a todo la vida para que un día también pueda entrar en el estado de la libre voluntad y cumplir con su última tarea terrenal.20

¡Pero cuánto más Yo me preocupo por todo aquello que ya ha alcanzado este estadio, para que no se produzca un retroceso y toda su migración por la Tierra –antes de su encarnación como hombre– haya sido en vano!... Pero Yo también sé de los escollos con los que cada hombre da en su camino por la Tierra... y también sé si el hombre va a vencerlos o si peligra a fracasar.

Por eso le sigo con mi cuidado y le refreno o le llevo por otro camino, porque de ninguna manera quiero su perdición; además, debéis saber que siempre soy un Padre que cuida, y consta que para los hombres en esta Tierra mi Cuidado paternal vale más que el cuidado de un hombre para su semejante. Ateneos a esto siempre que os vengan dudas cómo Yo puedo permitir lo que de niños hace huérfanos, lo que a familias quita el sustentador, lo que a los seres humanos quita lo que aman lo más de todo que poseen...

Yo puedo dar consuelo a todos... Yo puedo cargarme con todas preocupaciones, y Yo soy un Padre para todos que se encuentran solos y abandonados; pero ellos deben buscar y encontrarme... Esto es lo que intento: que en su gran desgracia establezcan un vínculo conmigo. Porque para qué sirven palabras para manifestar una fe en Mí si no están llevados a cabo, o sea, si los hombres no se dirigen a Mí cuando sus sufrimientos terrenales amenazan a deprimirlos.

La fe viva será para los hombres un verdadero amparo, mientras que una “fe” inanimada hace que despierten dudas tras dudas acerca del Amor y la Omnipotencia de Dios...

A cada ser humano amenazan horas de grandes sufrimientos... - Que entonces todos se dirijan a Mí, ¡y seguro que los ampararé en su gran miseria! Yo mismo soy el único que puede quitar, ¡pero también soy el único que puede dar! Y si sabéis esto, creed que Yo también puedo curar las heridas que os he hecho por vuestra bienaventuranza... Creed firmemente que no siempre lleva a la bienaventuranza lo que vosotros consideráis como bien y conveniente, porque mis Caminos frecuentemente son diferentes, pero siempre llevan a la meta.

Con esta fe dirigíos siempre a Mí... y ahora podréis experimentar mi Amor porque tenéis fe en Mí.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La oración y el servicio divino verdadero

B.D. 6280 from 9 de junio 1955, taken from Book No. 67

Una oración fiel de hijo asciende al Cielo y llega a Mi oído. Y su oración será concedida. Y sin embargo tan pocos hombres ponen en ventaja ese valor, porque a causa de la contumbre de formas exteriores en la oración, ya no experimentan más la fuerza de una oración en el espíritu y en la verdad. Sólo grandes desgracias pueden motivarlos aún a ella, a que hablen desde dentro del corazón palabras que alcancen Mi oído, pues grandes desgracias los dejan que busquen ayuda. Y Yo bendigo a los que dejan toda forma exterior y hablan Conmigo, como un hijo al padre. Pero Yo no me fijo en oraciones irreflexivas, y ellas son dichas con mucha frecuencia, como tampoco considero todo lo que se expresa con carácter piadoso, pero que está privado de todo profundo pensar.

Por eso os he pedido que me invoquéis en el espíritu y en la verdad, porque todo lo que es apariencia y forma exterior es para Mí un horror, con lo que vosotros hombres podéis fingir bien unos a otros, pero a Mí jamás me podéis engañar. Y vosotros creéis que me podéis rendir homenaje con vanas ostentaciones pomposas, con actos ceremoniales, con un servicio divino hacia afuera. Mas todo eso Yo no lo veo, mientras que una oración sencilla y fiel a Mí me suena dulce y me agrada. Y una oración semejante puede ser elevada a Mí en todo lugar y tiempo, ella me llegará siempre a Mí y será atendida. Es tan sencillo honrarme, si tan sólo erigís un altar en vuestro corazón llevándome allí vuestro amor, si mantenéis en silencio un, pero íntimo, diálogo Conmigo, encomendándoos a Mí, pidiendo por Mi Gracia, si me entregáis vuestro corazón y anheláis siempre Mi Presencia. Entonces oráis “en el espírito y en la verdad ...”. entonces estoy Yo con vosotros, porque Yo estaré siempre junto a Mis hijos, los que envian al Padre sus pensamientos cariñosos. Mas Yo aborrezco todo lo que es forma y ceremonia exsterior, ya que ella es extremadamente fácil sólo el velo de un carácter duro e insolente, que sierve para echar a perder a los hombres.

Además tenéis una idea falsa de Mí, de vuestro Dios y Padre, si creéis que Yo quiero ser honrado por medio de fastuosidad, lustre y esplendor, igual como vosotros. Toda la magnificencia y gloria está a Mi disposición, y todo eso quiero daros, si me ofrecéis tan sólo vuestro amor como dádiva y prenda recíproca. Pues sólo Yo deseo ese amor vuestro, el cual no me demostráis mediante formalidades exteriores, sino que Yo quiero descubrirlo en el corazón del hombre, el amor desinteresado que va dirigido al prójimo, con lo que me demostráis también vuestro amor a Mí. Un corazón amante es para Mí la honra más bella, un corazón amante pronuncia palabras en el espíritu y en la verdad, y un corazón amante sólo será considerado por Mí como Mi hijo, a quien le pretenece también Mi Amor entero, el que puede pedirme todo y jamás será decepcionado, porque él cree en Mí, y Yo no dejo a su fe que sea frustrada.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Transformación .... erupciones ....

B.D. 6282 from 11 de junio 1955, taken from Book No. 67

El centro de la tierra no se va a tocar si tiene lugar la transformación de la tierra .... La tierra sigue su curso como planeta, solo se va a cambiar su forma exterior de manera que verdaderamente se puede hablar de una “nueva tierra”, pero no de una eliminación del mundo. Hasta a las profundidades más profundas se va a realizar el cambio, porque hay que liberar muchos espíritus y meterlos en nuevas formas para seguir adelante con su proceso de desarrollo .... Y todo lo atado va a vivir una gran sacudida, la materia va a disolverse en gran magnitud y solidificarse de nuevo .... Va a ser un acto incomparable para la mente humana, porque se basa en la incapacidad de la mente humana .... Pero las consecuencias de lo que los hombres ponen en marcha no pueden ver, sino se asustaría y lo pararían de experimentar donde les falta la última palabra .... Pero da igual lo que hagan los hombres con su voluntad libre, el plan de redención está adaptado para todo lo espiritual a esta voluntad libre, las consecuencias se adaptan al plan divino de salvación .... pase lo que pase .... va a servir para la liberación de la materia del atado, la época de redención llega a su final y una nueva va a comenzar .... Todo lo espiritual liberado va a entrar en una nueva forma exterior, porque van a salir completamente otras creaciones, y se establecerá una nueva orden divina, la cual fue completamente derribada al final de la época de redención .... A pesar la tierra tiene que cumplir con sus deberes: servir como estación de maduración para lo espiritual no desarrollado, y por esto no se puede eliminar por completo antes de que haya terminado con su tarea. Pero en su forma vieja ya no sirve para esta tarea, justamente porque todo ha salido de su orden, porque por la fuerza de la voluntad de los hombres hacen lo que el adversario se lo pida .... porque destruyen la creación o la usan contra el destino divino e impiden el desarrollo de lo espiritual atado en ella .... lo que sirve al adversario, porque el mismo no tiene una propia influencia en la creación divina, pero influye en los hombres que le escuchan .... De hecho el adversario empuja a los hombres a realizar la última obra de destrucción sin pensar que va a conseguir justamente lo contrario de lo que quiere conseguir, que toda la creación nueva acoja todo nuevamente lo que está bajo su control, pero que pierda mucho de sus seguidores y que se crean nuevas oportunidades para lo espiritual para desarrollarse para poder ser libre finalmente del control del adversario .... Esta finalización de la época de la redención está previsto hace eternidades, pero el hombre no lo entiende como va a pasar, aunque solo se tienen que imaginar una erupción de una magnitud muy grande, la cual sí que puede ser posible, porque estas erupciones van a tener lugar repetitivamente y los hombres no pueden negar eso .... El interior de la tierra se mueve por causas no conocidas por el hombre, pero al final el hombre mismo va a dar la causa sin saber de las consecuencias de sus acciones. El adversario de Dios los empuja hacia esto, y entonces es su voluntad y la voluntad del hombre sometido a él que fue introducido al plan de salvación .... Y finalmente los servidores del infierno sirven al Creador del cielo y de la tierra .... el mundo oscuro sin querer participa en la redención de lo espiritual, y también el rechazo contra Dios da su parte por la cual lo espiritual puede encontrar una y otra vez un camino a la libertad yendo hacia arriba .... hasta que la obra de la salvación de lo espiritual haya terminado ....

amén

Traducido por Bea Gato